
SESION ORDINARIA

FECHA: 26 de mayo de 2023

HORA: 9:00 a.m.- 11:30 a.m.

LUGAR: Auditorio Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA

Asiste
ObservacionesNombre Cargo Entidad

Si No

Alcalde Local X

Gabriel Mahecha X

Alcaldia Local de Rafael UribeDimclza Mendoza Rueda X

X

X

X

XLeydi Marcela Parra Baquero

Liliana Pamplona Romero Directora de I''omen co X

Marialejandra Esguerra X

XUAESP

Secretaria Distrital de la Mujer X

Waldo Yecid Ortiz Romero X

X

Nathaly Torregroza X

X

X

Jefe de Asuntos Locales X

Jefe Opel X

Luis Beltran Oficial de Migracion X

Eduard Humberto Quintana 
Arellano

Marlene Alcira Melendez 
Perez

Alcaldia Local de Rafael Uribe 
U ribe

Subdireccion Local de 
Integracion Social - Secretaria 
Distrital de Integracion Social

Secretaria Distrital de Cultura, 
Recreacion y Deporte_______
1DPAC

Secretaria Distrital de 
Plancacion
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Delegado 
mediante 
enviada 
Colombia

Manuel Augusto Calderon
Ramirez________________
Andrea Picon Gonzalez

Jhon Jairo Gonzalez
Arboleda__________
Alexandra Quintero
Benavides

Eliana Milena Sandoval
Velandia_____________
Rosario del Pilar Villota
Ojeda_______________
1 dliana Patricia Escobar
Morales______________
Alix Montes Secretaria Distrital de

Ambiente__________
M igracio n C oIo mbia

Alcaldia Local de Rafael Uribe
Uribe_____________________
Decima Octava Estacion de 
Policia

Secretaria Distrital de
Gobicrno_______________
Secretaria Distrital de Salud

Comandante de Policia de la 
Localidad Rafael Uribe Uribe. 
Profesional Especializado del 
Area de Gestion para el 
Desarrollo Local de la AlcaldiaUribe 
Local_____________________
Profesional Especializado del 
Area de Gestion Policiva 
luridica__________________
Director para la Gestion de 
Desarrollo Local___________
Subdirectora Territorial Red 
Centro Oriente____________
Lider Territorial

Gercnte de Instancias y 
Mecanismos de la 
Participacion_________
Asesor de Direccion

Directora de Eliminacion de 
las Violencias Contra las 
Mujeres y Acceso a la Justicia 
Subdirector de Planeamiento 
Local del Sur Oriente
Profesional 1 especializado 222- DADI iP
30_______________________
|efe de Oficina de Seguridad
Vial_________________
Subdirectora de
Abastecimiento Alimentario

Secretaria Distrital de 
Movilidad_______________
Secretaria Distrital de 
Desarrollo Economico

Directora Local de Educacion Secretaria de Educacion de 
Bogota_________________
IDRD

Luis Hernando Avila Reyes

CONSEJO LOCAL DE GOBIERNO
ACTA No. 03 de 2023

para la sesion 
comunicacion 

por Migracion

Conexion a traves de la 
plataforma Microsoft Teams

Delegada para la sesion 
mediante comunicacion 
enviada por la Subdireccion 
Local de Integracion Social
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SECRETARIA TECNICA:

EntidadNomhre

Alcaldia Local de Rafael Uribe UribeDimelza Mendoza Rueda

INVITADOS PERMANENTES:

Asistc
ObservacioncsEntidadCargoNombre

Si No

Secretaria de Gobicrno XContra tista

XDinamizadora

X

XLida Jesusa Lopez Dulcey Refcrente de seguridad

XMaribel Pena Prieto

X
Contra tista

XAuxiliar
Secretaria Distrital de la Mujer X

de X

XAgente territorial

XContra tista

Arley Rodriguez XClestor Territorial

X
Gestora

Secretaria Distrital de Movilidad XGestor Social
|oan Sebastian Calvo area X

Laura Zaraza X

Leidy jurany Pinilla Reyes X

Evelin Andrea Gil XContra tista
XApoyo Tecnico

XProfesional

OTROS ASISTENTES A LA SESION:

Asiste
Nombre Cargo Entidad Observacioncs

Si No
XAvinadad Montano Mora

XJennifer Sanchez Bustos Contra tista

deAlcaldia Local de Rafael Uribe- 
Uribe
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Deisy Alexandra Suarez 
Porero
Ricaurte Machado Porras

Sandra Patricia Buitrago
Mernandez___________
Miguel Angel Cante

Ingrith Khaterine Martinez
Sanchez________________
Ingrid Mayerly Martinez 
| imenez________________
1 lernan Cortes Ruiz

Carlos Alexander Castillo
Munoz________________
Clara Yesid Pena Cabczas

Nasly Andrea I lernandez
Rincon___________________
Ronald Esteban Paez Munoz

de Alcaldia Local de Rafael
__Uribe Uribe___________

Alcaldia Local de Rafael 
Uribe Uribe

Secretaria Distrital de Seguridad, 
Convivcncia y Justicia_________
Secrctaria Distrital de Salud

Secretaria Distrital de
Integracion Social____________
Alcaldia Local de Rafael Uribe
U ribe_______________________
Secretaria Distrital de Cultura,
Recrcacion y Deporte_________
Secrctaria Distrital de Ambicntc

Alcaldia Local de Rafael Uribe
Uribe_____________________
Secrctaria Distrital de I labitat

Secrctaria Distrital de 
Dcsarrollo Economico 
Secretaria de Educacion de 
Bogota

Ivonne Andrea Buitrago
Cruz_________________
Clara Ines Romero Reyes

Alcaldia Local de Rafael Uribe
______ Uribe______________________  

gestion Alcaldia Local de Rafael Uribe 
______ Uribe______________________  

.Alcaldia Local de Rafael Uribe
______ Uribe______________________  

EAAB-ESP

Profesional Universitario 219-
12________________________ __________________
Profesional de Apoyo Alcaldia Local de Rafael Uribe
Desarrollo Local- U ribe
Administrativa y Financicra

Cargo
Profesional Especializado del 
Area de Gestion para el 
Desarrollo Local de la Alcaldia

Profesional del area 
participacion ciudadana

Profesional de 
ambiental externa

Profesional del
cornu nicacioncs
Profesional subdircccion de Secrctaria Distrital de Habitat 
participacion y relaciones con 
la comunidad
Abogada del area de gestion 
policiva.
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X

X

X
Instituto Distrital de TurismoGestora Local

X
Contratista

X
Contratista

XContratista

X
Contratista

X
Carlos Suescun Contratista

X

XMauricio Bustos Beltran
X

Contratista

X

X

Eliana Contreras Daza

XIPES

X
Milton Javier Latorre

XIPESGercnte Territorial Zona SurSergio Moreno Martinez
ID PC X

Carolina Orjuela

X
Jimmy Sanchez Enlace del Despacho

X
Profesional I ispecializadoJenny Montenegro

ORDEN DEL DIA:

DESARROLLO:

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldi'a Local Rafael Uribe Uribe

Les agradccemos a todos su asistencia y permanencia en esta sesion cn esta 
dia de la sesion, es el siguiente:

Maria Luisa Parra 
Sanchez

Lenin David Montero 
Garcia

Subdirector de Participacion y 
Relaciones con la comunidad

Profesional Enfoque 
Diferencial

Secretaria Distrital del 
I labitat

Conexion a traves de la 
plataforma Microsoft 
Learns
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1. Llamado a lista y verificacion del quorum
2. Instalacion de la sesion a cargo del Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe-Eduard Humberto Quintana Arellano
3. Compromises Adquiridos
4. Seguimiento a las acciones incluidas en el Plan de accion del CLG RUU 2023
5. Proposiciones y Varios
6. Cicrre

sesion del Consejo 1 .ocal de Gobicrno, el orden del

Abogada del area de gestion Alcaldia Local de Rafael 
juridica 
Contratista

Nini Johanna Hernandez
Hernandez____________
Daniel Ignacio Gonzalez
Martinez

Lime
Secretaria Distrital de Salud- 
Subred Centro Oriente

Gerardo Sastoque_____
Mayra Milena Jaramillo
Quiroz______________
Leidy Yuleima Amaya
Mora________________
Luis Fernando Barreto
Gonzalez____________
Carlos Andres Mendez
Mojica_______________
Yuri Viviana Reyes
Benitez______________
Jose Mauricio Cardenas
Robayo

Gestor Social___________
Profesional Subred Centro 
Oriente

Coordinador Local de Rafael
Uribe Uribe_______________
Profesional de la gerencia paralDIPRON 
capacidades y derechos del 
area de participacion 
ciudadana
Gestor y Referente para
Rafael Uribe Uribe

Alcaldia Local de Rafael
Uribe Uribe__________
Alcaldia Local de Rafael
Uribe Uribe__________
Alcaldia Local de Rafael
Uribe Uribe__________
Alcaldia Local de Rafael
Uribe Uribe__________
Alcaldia Local de Rafael 
Uribe Uribe

Uribe Uribe_______________
Instituto Distrital de Turismo

Secretaria Distrital de 
Desarrollo 1 '.conomico 
Secretaria Distrital de 
Movilidad

Bueno, nuevamente muy buenos dias a todos y todas, siendo las 9:15 de la manana, y posterior al margen de espera que 
planteamos inicialmente entonces vamos a dar inicio a esta sesion ordinaria del Consejo Local de Gobierno.

Alcaldia Local de Rafael
Uribe Uribe__________
1DRD

Primero llamado a lista y verificacion de quorum, como segundo punto la instalacion de la sesion a cargo del sehor alcalde local 
que nos acompana el Doctor Eduard Humberto Quintana Arellano, como tercer punto vamos a hacer lectura de los 
compromisos adquiridos en la sesion anterior, como cuarto punto, esta cl seguimiento a las acciones incluidas en cl plan de 
accion del Consejo local de Gobierno de Rafael Uribe Uribe y hay algunas acciones que vamos a proponcr que sc revisen, algunas 
por sobre ejecucion que seguramente habra que modificar las metas y otras que pucs es una propuesta de algunos scctores por 
la redaccion de como quedo y como quieten abarcarla digamos, de una manera distinta.
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de los temas y

1. Vcrificacidn del quorum.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Eduard Humberto Quintana Arellano-Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe

Buenos dias a todas y todos, Eduard Quintana Alcalde Local, presente.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Tercero profesional del area de gestidn para el desarrollo local de la alcaldia local. Entonces Dimelza Mendoza, muy buenos dias.

Cuarto profesional del area de gestion policiva de la alcaldia local.

Marlene Melendez-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Marlene Melendez, Profesional 222-24 del area de gestion policiva presente, muchas gracias

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Clara Romero- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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Muchas gracias, el comandantc de la policia de la localidad. Listo, entonces dejamos constancia que el comandante de la policia 
no esta presente en la sesion.

Y como quinto tenemos los representantes distritalcs o suplentcs de los sectores administrativos, entonces pucs vamos a empezar 
a hacer el llamado a los representantes distritaies.

Aqui simplemente queremos recordarles nuevamente nuestro calendario de sesiones, ya tuvimos la de febrero 16, que fue una 
extraordinaria, la de febrero 24 la ordinaria de aprobacidn y esta es la segunda mayo 26 dondc estamos haciendo seguimiento a 
las acciones, tenemos tambicn agosto 25, cs nuevamente seguimiento a acciones y la de noviembre 24, que ya es la del cierre de 
nuestro consejo, importante aqui aclarar aigunas entidades nos enviaron evidencias, nosotros habiamos enviado un oficio hace 
mas de un mes a las entidades recordando la invitacidn, porque consideramos que la invitacion formal se hizo desde enero para 
todo el aiio.

Y, es que mas o menos 10 dias habiles antes de cada sesion cs como el tiempo para que si requieren una intervencion, una 
aclaracion o aportar informacion, no la hagan Hegar para nosotros poder aqui revisar internamente y nuevamente recomendarles, 
pucs que csa articulacion la hagan con los lideres que sc han designado para cada accion en la Alcaldia, pues porque Io que 
queremos es facilitarnos entre todos la comunicacion y pues hacer de forma mas practica este ejercicio, gracias.

Como quinto tendremos proposicioncs y varies. La unica solicitud que rccibimos es de la Secretaria Distrital de Plancacidn, que 
no la hicieron incluso en la sesion anterior, para hacernos tambien como ampliacion de la informacion de las UPZ y de las UPL. 
No se, si alguna otra entidad quiere hacer alguna otra intervencion, pucs no recibimos solicitud como Io cstablece el rcglamento, 
digamos con anticipacion a esta sesion, y, por ultimo, pues tendremos el cierre, listo.

Buenos dias para todos, anteriormente sc habia informado que por favor, cuando vayan a hacer alguna intervencion, accrcarse a 
este microfono para que en el momento de que se vaya a transcribir el acta se pueda transcribir. Agradeccmos todas las veces 
que vayan a participar, nombre y nombre de la entidad, por favor.

Y, conforme lo que ellos tiencn, digamos que aunque cl ejercicio resulto muy bien, es decir, digamos que frente al ano pasado, 
este ano creo que nos esta fluyendo mejor cse seguimiento a evidencias, si es importante aclararlo porque aigunas que nos 
enviaron, ustedcs van a ver que no aparccen y no aparccen, porque aver estabamos recibiendo informacion, entonces pues ya 
realmcnte estabamos muy sobre el tiempo para hacer el analisis, la revision o solicitar aclaraciones, entonces si les agradeccmos 
que tengan mas o menos en cuenta csos tiempos que tambien estan definidos en el reglamento que lo socializamos en la primera 
sesion.

Sin embargo, pues nos parece importante recordarle a veces a las entidades, les enviamos la invitacion y ahi habiamos aclarado 
que las evidencias las recibiamos hasta el dia doce, porque, pues nosotros tambien digamos que aqui internamente tenemos otras 
actividades, y pucs la idea es poder condensar la informacion con tiempo, como para cada una de las acciones sc delego un lider 
y pucs digamos que lo hemos venido tambien presentando en las sesiones, nosotros nos sentamos con los lideres de la Alcaldia 
Local, los designados para cada uno de los temas y con ellos hicimos seguimiento a cada una de las acciones conforme a lo que 
las entidades les habian entregado.

Ya vamos a dar paso al primer punto que es el llamado a lista y vcrificacidn del quorum, entonces arraned con el senor alcalde 
local.
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Andrea Picon- Secrctaria Distrital de Salud

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Ingrid Martinez- Secrctaria de Seguridad, Convivencia y Justicia

Buenos dias para todos y todas, Ingrid Martinez, Dinamizadora, Secretaria de Seguridad

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

han invitado.

Ivonne Andrea Buitrago Cruz- Secretaria de la Mujer

En este momento mi directiva viene en tranedn (...)

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Pero si quieres presenrate tu Ivonne y te voy contando aqui como invitado.

Ivonne Andrea Buitrago Cruz- Secretaria de la Mujer

Buenos dias, Ivonne Buitrago Secretaria Distrital de la Mujer, Casa de igualdad de oportunidades para las mujeres.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, de la Secretaria de Integracidn Social.

Leydi Parra-Secrctaria de Integracidn Social

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Muchas gracias, del 1DIPRON

Eliana Contreras-IDIPRON

dias, Eliana Contreras soy profesional de la gerencia para capacidades y derechos del area de participacidn ciudadana

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Doctora Eliana, nosotros tenemos aqui delcgado a Nidia Constanza Mancipe ^Si estamos bien?

Eliana Contreras-IDIPRON

A este espacio asiste Edwin I lerrera.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Edwin, tambien si como invitado.

Eliana Contreras-IDIPRON

de febrero, que debia asistir a una persona en calidad de directiva, vino Nidia Constanza, y por cruce

Gracias, de la unidad administrativa especial, cuerpo oficial de bomberos de Bogota. ;Nos acompana alguien?. Ok. Secrctaria 
de Salud, tenemos delegada a la doctora Andrea Picon.

Buenos dias, Andrea Pieon, Secrctaria Distrital de Salud, me acompana 1 lernan Cortes, Coordinador Territorial del modelo de 
salud, y la doctora Mayra Jaramillo de la Subrcd Centro Orientc.
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Muy buenos

acompana alguien a la sesion?, ok estamos leyendo a los quo sc

Edwin Herrera, para el mes 
de agendas de Edwin, vengo hoy.

Gracias Ingrid, ^de la Personeria de Bogota nos 
vale. Secretaria de la Mujer.

Buenos dias de Subdireccion Local de Integracidn Social, Marcela Parra, lider territorial y al mismo tiempo delegada mediante 
oficio enviado previamente y me acompana Nazly Andrea, nuestra agente territorial.

Muchas gracias, igual les rccordamos que al final de la sesion les poncmos el codigo QR para que se registren todos los demas 
asistentes, muchas gracias. De la UAESP, ^Tenemos a alguien de la UAESP?, Secretaria de Seguridad, Convivencia y Justicia, nos 
regalan nombre y cargo, por favor, muchas gracias.
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BOGOT/\

Dimelza Mendoza Rucda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Pilar Villota- Direccion Local de Educacion

Buenos dias, Pilar Villota Ojeda, Directora Local de Educacion y

Dimelza Mendoza Rucda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

De la Secrctaria Distrital de Ambiente.

Alix Montes- Secrctaria Distrital de Ambiente

acompana tambien la gestora Deisy

Dimelza Mendoza Rucda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Muchas gracias, de Lime.

Gerardo Sastoquc- LIME

Lime y referente

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Vale, cn calidad de invitado tambien, muchas gracias, de Secretaria Distrital de Gobicrno.

Ingrith Khaterine Martinez Sanchez- Secrctaria de Gobicrno

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

manifestaron que

Ingrith Khaterine Martinez Sanchez- Secretaria de Gobicrno

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Ingrith Khaterine Martinez Sanchez- Secretaria de Gobicrno

Listo, vale gracias.

Dimelza Mendoza Rucda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Bueno, ahi ya se lo acabo de enviar al Doctor Calderon, del DADEP, ok, del IPES
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Muchas gracias, de Transmilcnio. j Alguien nos acompana de T'ransmilenio?, de la Alcaldia Local de Tunjuelito, tenemos dclcgado 
de la Alcaldia de Tunjuelito, Ok.

Buen dia para todos y todas mi nombre es Gerardo Sastoquc, Gestor social por parte del operador de aseo 
para la localidad de Rafael Uribe Uribe y Antonio Narino.

me acompana Miguel Cante, profesional (...)

Muy Buenos dias para todos y todas Alix Montes, Secretaria Distrital de Ambiente y me 
Suarez, gracias.

Buenos dias para todos y todas, Ingrith Khaterine Martinez de Secretaria de Gobicrno, Direccion para la Gcstion del Desarrollo 
Local, profesional en rcpresentacion de Manuel Calderon. Pero cl me pregunta si hay ^Un link para concctarse?

Vale, agradecemos su asistcncia, pero lo aclaro, porque digamos que lo que hemos dicho en otras scsioncs, es que los contamos 
como invitados, por supuesto y les agradecemos la participacion porque pues nccesitamos contar con la participacion de las 
entidades, pero a todas las scsioncs debt- asistir un dclcgado, un directivo dclcgado formalmentc, porque asi lo cstablece cl 
decreto cntonccs, pues como para efectos de votacion seguramente no los vamos a contar en cl quorum, vale muchas gracias. 
Secretaria de Educacion.

Si, igual, yo solo puedo ir enviando, pero para que tambien, digamos que le cuentcs frente a la dinamica, digamos que asi esta 
establecido en el reglamento del Consejo de Gobicrno.

Si el lo solicita ahorita, es posible que el ingrese.

Pues hemos habilitado un link para quicncs nos manifestaron que no podian cstar, sin embargo, es importante que, como lo 
cstablece el reglamento, eso no lo envien por escrito, o sea, es decir que nos digan asi sea por un correo electronico, o sea no 
ticne que ser, pero pues si que nos digan que no pueden estar para nosotros, pues tambien podcr generar esc acccso.

Porque, no se envia digamos que, a todo cl mundo, porque se presta para confusioncs, cntonccs a veccs la gente no sabe si es 
virtual, si es prcscncial, por eso digamos que quicncs no lo han solicitado asi formalmentc o lai, los hemos estado conectando.
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Sergio Moreno-IPES

Dimclza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Clara Romero- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Doctors Dimclza, cl cs

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

hago la claridad.

Sergio Moreno-IPES

Ok

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Clara Pena- EAAB

Empresa de Acueducto Clara Pena, Gestion Social Zona 4, nuestro sector es cl sector I labitat, somos servicios publicos (...)

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, Secrctaria Distrital de Desarrollo Economico.

Eliana Sandoval- Secrctaria Distrital de Desarrollo Economico

acompana Jimmy Sanchez, enlace del

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, IDPAC.

Marialejandra Esguerra-IDPAC

de Participacion del

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Secrctaria de Cultura, Recreacion y Deportc.

Arley Rodrigucz- Secretaria de Cultura, Recreacion y Deporte.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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Delegado, es que no la hemos recibido, no tenemos oficio formal de dclegacion, por eso

Muy buenos dias, Eliana Sandoval, Subdirectora de Abastecimicnto Alimentario, me 
despacho, y tambien Sandra Buitrago, apoyo tccnico.

Muy buenos dias a todos y todas, Arley Rodrigucz Gestor Territorial de la Secretaria de Cultura, Recreacion y Deporte, nucstra 
directora Liliana Pamplona se cncuentra en otra actividad en el momento, ya viene en camino, gracias.

Muy buenos dias a todos y todas Marialejandra Esguerra Torero, Gcrentc de Instancias y Mccanismos 
IDPAC, me acompana en la scsion, nuestra compahera articuladora Disney Sanchez.

Buenos dias, un gusto estar con ustedes mi nombre es Sergio Moreno Martinez, Gcrcnte Territorial Zona Sur, me acompanan 
dos gestores Lenin Montero y (...)

Si, o sea que lo importante, que pues lo hemos dicho de pronto en otras sesioncs cs que de pronto, el IPES no nos habia 
acompanado, y es que como lo establece cl decreto, el decreto nos dice que las dclegaciones deben scr mediante un acto 
administrative) escrito del gerente o representante de la entidad, dondc nos diga quien viene, entonces digamos que ya nosotros 
aqui tenemos como cl listado, por eso digamos que hago el llamado asi porque no, no tengo quien y la idea cs que si no lo dejen 
formal, porque pues si usted nos va a acompanar a las sesiones, pues que tambien lo tengamos ahi relacionado para poder 
contarlo en el quorum, muchas gracias.

Gracias, el IDRD, tenemos delegada a la doctora Liliana Paola Escobar Morales. Ok, Secretaria Distrital de I labitat. Gracias que 
pena con ustedes, es que mientras configure aqui el sonido, de pronto no alcanzaron a escuchar todos, el Dr. Milton Javier 
Latorre. El esta conectado por teams, el nos pidio, en efecto la conexidn y nos envib la justificacion debida, pues que no podia 
estar hoy.

Perfecto, entonces en calidad de invitado, muchas gracias, de la empresa de acueducto y alcantarillado de Bogota.
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Listo, ahora si, muchas gracias, Dr. Milton, continucmos.

Daniel Gonzalez-IDRD

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Loeal Rafael Uribe Uribe

Del IDT.

Leidy Amaya-IDT

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Carolina Orjuela- Instituto Distrital de Patrimonio Cultural

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Waldo Ortiz- Secretaria Distrital de Planeacidn

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Muchas gracias, Doctor Waldo, del IDU, de la Secretaria de Movilidad.

Nathaly Torregroza-Secretaria de Movilidad

1 Iola muy bucnos dias, Nathaly Torregroza, jefe de la oficina de seguridad vial de la secretaria, muchas gracias.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Lida Lopez-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Bucnos dias para todos y todas mi nombre es Lida Lopez referente de seguridad, Alcaldia Local de Rafael Uribe.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

de Migracion

Del area ambiental, la doctora Maribel Pena.

Maribel Pena-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Buen dia para todos y todas. Maribel Pena, profesional de gestidn ambiental externa de Alcaldia Local, gracias.

Muy bucnos dias, Waldo Yecid Ortiz Romero, Subdirector de Planeamiento Local del Sur Oricntc de la Secretaria Distrital de 
Planeacidn.

Bucnos dias, mi nombre es Leidy Amaya, Gestora Local de la localidad de Rafael Uribe, Mauricio Bustos es tambien delegado, 
viene en camino, cl vienc por parte de administrativa.
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Muchisimas gracias por la invitacidn, desde el Instituto de Rccreacidn y Deportc, Liliana Escobar que es la encargada en cste 
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Muchas gracias, y damos paso pues a los companeros de la alcaldia que tambien asisten como invitados a esta sesidn y pues que 
son los articuladores de varias de las acciones. Entonccs empiezo a llamar la referente de seguridad, la Doctora Lida Jesusa 
Lopez.

Gracias, le agradcccmos al Instituto de Patrimonio que tambien nos empieza a acompanar a partir de ahora a cstas sesiones, ya 
les habiamos tambien estado hacicndo la invitacidn, pues por los temas que son muy importantes, Y pues tienen toda la 
competencia y la coherencia e igual les agradcccmos que nos envien la delegacidn formal, vale para que no queden como 
invitados, si no, pues que se puedan contar dentro del quorum, Secretaria Distrital de Planeacidn.

Gracias, digamos que aqui hago el llamado a lista para arrancar con la sesidn y cuando se vayan incorporando o al final 
nuevamente les agradcccmos que quienes hayan llcgado, pues pasen al mierdfono para que quede registrado en la grabacidn la 
asistencia. Bueno, muchas gracias para no tener que devolverlos nuevamente al Instituto Distrital de Patrimonio Cultural.

Buenos dias, mi nombre es Carolina Orjuela, del equipo de participacidn del Instituto Distrital de Patrimonio Cultural.

Gracias, ay me falto una entidad, perddn, no se si nos acompana, pero nos enviaron delegacidn formal, disculpeme 
Colombia. Bueno, nos habian dicho que venian y nos habian enviado confirmacidn, pero pues no esta presentc.
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Del area de comunicaciones, el profcsional Joan Sebastian Calvo.

Joan Sebastian Calvo-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Buenos dias, Joan Sebastian Calvo, profesional del area de comunicaciones de la Alcaldia Local.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Del area de Participacion, Carlos Alexander Castillo.

Luis Fernando Barreto- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Jennifer Sanchez Bustos del area de planeacion.

Jennifer Sanchez Bustos- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Buenos dias, Jennifer Sanchez Bustos del area de planeacion, proyccto 1681.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Maria Luisa Parra- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

cl

Jhon Jairo Gonzalez-UAESP

Buen dia para todos y todas Jairo Gonzalez, Asesor de Dircccion de la UAESP, delegado para esta instancia.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Daniel Gonzalez-IDRD

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Daniel Gonzalez-IDRD

No

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Luis Avila-DADEP

Luis Hernando Avila, Defcnsoria del Espacio Publico.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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Pero tu viencs en calidad de asistente, de invitado. O, sea la dircctiva delegada es la Dra. Liliana, si, no han cambiado la delegation.

Buenos dias para todos y todas. Carlos en estc momento se encuentra en la sesion de la JAL, para lo del Lanzamiento de 
Presupuestos Participativos, entonces estamos con mi companero Avinadad y Luis Fernando Barreto que esta presente, gracias.

Gracias, Angie Natalia Rodriguez Barajas. Ok, no nos acompana Angie, y la doctora Maria Luisa Parra, para cl tema de riesgos 
con ocupaciones ilegales.

Buenos dias, Luisa Parra, abogada del area de gestion juridica, equipo ocupaciones ilegales, trabajamos articuladamente con 
cquipo de riesgos.

Bueno, de parte del Instituto de Recreation y Deporte, yo soy Daniel Gonzalez (...) delegado y tambien viene en camino Liliana 
Escobar que es la persona como tai que tambien esta delegada para esta reunion.

Vale, esta perfccto es para ir contando aqui cl quorum. Listo entonces, en cse orden de ideas en estos rnomentos tenemos, ya les 
digo. Del DADEP, si, para que te present.es, por favor.

Ok muchas gracias. No se si alguna otra entidad, o alguna persona que haya llegado que ya hayamos llamado a lista o alguna 
entidad que no hayamos llamado que sc quiera presentar por favor.

http://www.gobiernobogota.gov.co
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Lcydi Pinilla-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Buenos dias mi nombre es Leydi Pinilla abogada del area de gestion policiva.

Dimelza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- AJcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Manuel Calderon-Secretaria Distrital de Gobicrno

Muy Buenos dias, un cordial saludo Manuel Calderon, Secretaria Distrital de Gobicrno.

Dimelza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Eduard Humberto Quintana Arellano- Alcalde Local Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Muchas gracias, sehor Alcalde.

3. Scguimiento compromisos

Dimelza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Compromisos Nombre responsable Entidad Observaciones

Tenemos 13 personas, 13 personas delegados para la sesion y estamos aqui pendientes de la presentacion del Dr. Manuel 
Calderon tambien.

Envio Acta Sesion 
Extraordinaria CLG

Envio Acta Sesion 
Ordinaria CLG

Dimelza Mendoza 
Rueda

Dimelza Mendoza 
Rueda

Alcaldia Local de Rafael 
Uribe Uribe

Alcaldia Local de Rafael 
Uribe Uribe

Y, presentar a la profesional Leidy Pinilla del area policivo-juridica, para que, por favor, tc presentes que ella tambien csta 
articulando temas de espacio publico.

2. Instalacion de la sesion a cargo del Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe-Eduard Humberto Quintana 
Arellano
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Entonces le doy paso al senor Alcalde local para que haga la instalacion oficial del Consejo.

Muchas gracias senor alcalde, entonces el siguiente numeral son los compromisos adquiridos basicamente quedaron a cargo de 
esta administracion local y una, pues era el envio del acta de la sesion extraordinaria que teniamos ahi, digamos dentro de las 
fechas y se envio el 2 de marzo.

Bueno, entonces para dar inicio al Consejo Local de Gobicrno, darlcs primero las gracias por la asistencia a todas y todos, las 
entidades invitadas y asistentes al espacio para poder seguir trabajando, (...), creo que vamos por buen camino. Sin embargo, 
nos hace falta dar (...) a algunas acciones, sin embargo, creo que las acciones que hemos tenido todos y todas en el territorio 
pues han sido de impacto y por lo mcnos, digamos que se ve la prescncia de las entidades en los territorios y la comunidad pues 
ha visto esta mayor prescncia y ha visto csta mayor articulacidn no solo entre entidades sino tambien con las otras localidades 
que comparten frontera con nosotros, mil gracias a todas y todos y ya damos inicio al Consejo Local de Gobicrno.

De forma al documento del 
acta que fueron corregidas 
conforme a los tiempos csta- 
blecidos
De forma al documento del 
acta que fueron corregidas 
conforme a los tiempos esta- 
blecidos

Y, el otro envio del acta de la sesion ordinaria, ya como tai, que tambien lo enviamos el 10 de marzo, es decir, pues cumplimos 
cabalmente con estos compromisos dentro de las fechas establccidas para hacerlo que son 10 dias habiles, rccibimos 
observaciones de algunos de los sectores, les agradecemos a quicnes enviaron sus observaciones, las cuales fueron tambien

Gracias, entonces con el Doctor Manuel somos 14, es decir, pues podemos iniciar la sesion delibcratoria y decisoria del Consejo 
Local de Gobicrno.
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4. Seguimicnto a las acciones incluidas

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldi'a Local Rafael Uribe Uribe

4.1 Tematica Seguridad

seguridad que

% de 1 •qecucidn IndicadorActividad Responsable Evidencias

2 op. a marzo (SE)

2 op. en abril

18
y

100% Leidy Pinilla

1VC - preven-

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldi'a Local Rafael Uribe Uribe

evidencias por enviarnos, tenemos las

Plaz.o 
de Re- 
porte

Aetas (Eviden
cias de
Reunion, Re- 
querimien- 
tos hechos por 
la ciudadania y 
que hayan 
sido atendidos)

Cronograma 
de Operativos

Periodi- 
cidad 
de eje- 
cucion

2 op. Proyccta- 
dos a mayo (FFC)

No reportan infor- 
macion.

Maribel
Pena Prieto (Ges- 
tion ambiental ex

terna)
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2 Mcn- 
suales
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N° de en- 
tida- 
dcs parti- 
cipantes / 
N° de cn- 
tida- 
des con- 
vocadas.

BOGOlX

N° 
de opera
tivos pro- 
gramadas 
/ N° 
de opera
tivos eje- 
cutadas 
*100

Quien reporta desde 
la Alcaldi'a Local

cn el Plan de accion del CLG RUU 2023

tiencn digamos quo unasNos presentaron los dos de marzo, sin embargo, pucs ahi nos

Iniciamos entonces con seguridad que son cuatro actividades especificas para este tema, aqui tenemos, pues las entidadcs que 
siempre han sido convocadas, importante la claridad que, aunque algunas no nos han acompanado y no han asistido. Pucs sc 
estan convocando a todas, porque todas obviamente tienen un rol dentro de las actividades.

Rcali- 
zar opcrati- 

vos con 
el compo- 

nente 
de sensibi- 

lizacibn 
a las em- 

presas 
de reciclaje 
de la locali- 
dad y pun- 
tos de aco- 
pio, com- 

pra y venta 3. UAECOBB: 
de reci

claje, sobre cion 
la impor- 
tancia de 
la no re- 
cepcion 

de mobilia- 
rio publico

Que nos va a hacer la presentacion, aqui teniamos dos indicadorcs de medicion, 1 del numero de operativos programados sobre 
el numero de operativos ejecutados, la periodicidad para esta arrancaba en marzo, es decir, teniamos marzo, abril y mayo, dos en 
cada mes, asi como pues esta establecido ahi cn la periodicidad.

1. Policia Na- 
cional: CNP 
Art. 87 y 140 
- Incautacion 
de mobiliario 
publico
2. Alcaldia Lo
cal: IVC (Ar- 
quitecto, abo- 
gado, Ambien
tal externo 
gestorcs).

validadas por ustedcs, que fueron acogidas y estos informes, como les hemos contado siempre, ya estan publicados, igual que cl 
informe en la pagina web de la entidad, tai y como lo cstablece la Secretaria General de la Alcaldia Mayor.

Bueno, entonces ya vamos a entrar en materia, digamos que es la invitacion principal de esta sesion, y es cl seguimicnto a las 
acciones, ustedcs saben que nosotros tenemos cuatro grandes tcmaticas, seguridad, espacio publico, cultura, deporte y desarrollo 
economico y participacion ciudadana.

Entonces iniciamos con el componente de seguridad nuestra primera accion, realizar operativos con el componcnte de 
sensibilizacion a las empresas de reciclaje de la localidad, y puntos de acopio, compra y venta de reciclaje sobre la importancia 
de la no recepcion de mobiliario publico, para esta accion la persona articuladora de la Alcaldia es la ingeniera Maribel Pena 
Prieto.
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Luis Beltran-Migracion Colombia

Buenos dias, Luis Beltran de Migracion Colombia

Liliana Pamplona Romero-Secretaria de Cultura, Recrcacion y Deporte

Buenos dias para todos y todas, Liliana Pamplona Romero, Secretaria de Cultura, Recrcacion y Deporte

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Maribel Pena-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

ALCALDIA MAYOR 
DE BOGOTA DC.

Muchisimas gracias, en cstos momentos tcncmos 17 delegados asistentes a la sesion. Entonces, ahora si 1c damos paso a Maribel, 
£te pongo la presentacion?
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Alexandra Quintero Benavides-Secrctaria Distrital de la Mujer

como de las fcclias, es deeir, las dos 
contar de ellas, pero aqui no las

Bueno, entonces yo entiendo que cada entidad debe levantar sus actas, o sea, es deeir, cso es transparente, pero recordemos que 
las cvidcncias que llegan al Conscjo o csta cn un acta consolidada o cada entidad les hace Hegar a la persona la informacion, pero 
de lo contrario, nosotros no podriamos validar la asistencia, si no tenemos esc soporte de que en efecto vinieron y ftrmaron, 
listo.

Buenos dias a todos y todas, lamento la tardanza, pero ya estoy aca, Alexandra Quintero Benavides, Secretaria Distrital de la 
Mujer, Directora de Eliminacion de las Violencias Contra las Mujercs y Acceso a lajusticia.

Bueno, efectivamente cl corte va de marzo a mayo 15, al momento de la entrega, todavia no habiamos tenido el primer operativo 
del mes de Mayo, sin embargo, pues aqui ya csta consolidado, la que dice 1205 primer corte, ya tenemos aqui cl consolidado, la 
meta son dos operativos por mes entre marzo y mayo 15 ya hemos realizado 5 operativos.

dos de abril y cn mayo, si bien las estamos contando ahi, esc FFC significa que cstan fucra 
actividades de mayo estaban posterior al corte del 12, entonces seguramente Maribel nos va a 
hemos contabilizado.

Pues, porque para la fecha que nosotros cstablecimos para revisar las evidencias, pues no se habian ejecutado, estaban 
programados con postcrioridad, esc indicador pues segiin lo que nos han presentado, sc va cumpliendo al 100%, pero tenemos 
otro indicador que era el que hablaba, pues el alcalde aqui dentro de su importante intcrvencion y es la participacion de las 
entidades convocadas, porque pues para nosotros mas que hacer las actividades, lo importante es que todos participemos.

Entonces, a veces encontramos ahi grandes diferencias, lo que hemos querido y por cso hemos puesto fcchas de corte antes es 
para que podamos ser cohercntes y realmente lo que presentemos cn la sesion sea igual a lo que sc vaya cn el informe. Pero, en 
estc caso obviamente le damos la oportunidad tambien a las entidades que nos cuenten, que nos expliquen, que les cucnten a 
todos los companeros y que pues nos puedan justificar las situaciones que hayan tenido para no entregarnos la cvidencia.

Ese no se ha podido consolidar porque pues no tenemos, realmente nos falta precisar esa informacion, tenemos csa tarca 
pendiente que elaramente si sc debe resolver, porque pues el informe a partir de hoy empezamos a construir acta e informe y el 
acta es lo que ustedes nos cuentan en la sesion, el in forme de lo que ustedes nos evidencian.

Y cada entidad firma su acta, pero el acta de nosotros no la cstan ftrmando. Entonces, claro uno vc, y hasta ve uno en las fotos 
que estuvo la Policia que estuvo, no se por no nombrar entidades que estan aqui y uno dice, pero no las veo ftrmando, entonces 
yo no puedo deeir que asistieron porque es que a esa chaqueta era de tai entidad y donde csta ftrmando.

Y nos acompanan tambien de Migracion Colombia., les damos la bienvenida a estc escenario y de la Secretaria de Cultura, 
Recrcacion y Deporte.

Entonces, quercmos agradcccrlcs cso, antes de retirarse de esas actividades, asegurense de habcr firmado cl acta, listo. Entonces, 
ya ahora si 1c doy paso a Maribel. Ah ok, entonces me dicen que hace presencia la delegada de la Secretaria de la Mujer.

Bueno, voy a pasar estc punto y ya corrijo para la siguiente, si, se realizaron visitas a 17 establecimientos en estos 5 operativos, 
de estas 17 visitas, corresponden a la UPZ 36, tres establecimientos, a la UPZ 39 nueve establecimientos, a la UPZ 53 dos 
establecimientos, a la UPZ 54 un establecimiento, a la UPZ 55 dos establecimientos.

Pero, lo que no este fisicamente demostrado o virtualmente, porque elaramente tambien las estamos recibicndo de esa mancra, 
pues sc iria cn ceros, listo, entonces frente a estc si se hicieron los operativos, pero no podemos medir la participacion de las 
entidades porque no hemos podido cruzar entidades convocadas frente a entidades asistentes y aqui antes de darle la palabra a 
Maribel, quiero hacer una llamado muy importante a las entidades, porque nos hemos encontrado con que acompanan pero cada 
entidad lleva su acta.
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Dimelza Mendoza Rucda-Profcsional 222-24- Aicaldi'a Local Rafael Uribe Uribe

Acrividad IndicadorResponsable Evidencias

24/14 =

po-

58,33%

Secretaria

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Lida Ldpez-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

De los 17 (...) publico y no seevidcncio otro ripo de mobiliario publico,ademas del cableado ya mencionado dentro del ejercicio, 
esto lo correspondiente a bodegas de reciclaje.

Realizar acom- 
panamien- 

tos interinsti-

Plazo 
de Re- 
porte

Aetas (Eviden
cias de 
Reunion, Re- 
querimien- 
tos hechos por 
la ciudadania y 
que hay an 
sido atendidos)

Cronograma 
de acompana- 
mientos

Numero 
de activida- 
des plantea- 

das

Perio- 
dici- 
dad 

de eje- 
cucion

6 marzo, 8 
abril, 0 
mayo.

% de ejc- 
cucion

ALCALDIA MAYOR 
DE BOGOTA DC.

8 activida- 
dcs mcnsua- 
les (Entre co
legios publi- 
cos y priva- 
dos, adicio- 
nales a 
los que 
scan prioriza- 
dos en la 
mesa de en- 
tornos csco- 
lares)

Men- 
sual Lida Je- 

susa Lopez 
Dulcey
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Quien re
porta desde 
la Alcaldia 

Local

salida de los 
ninos, ninas y 

adolescen- 
tes de las jor- 
nadas cscola- 
res (Manana 

y Tarde) en 
colegios selec- 

cionados de 
la localidad.

Y es una queja reitcrativa, que hay varies incluso desde el ano pasado, que aun (...), hay que tener en cuenta que cl 90% del 
material que se maneja en la bodega en RAE es facilmcnte inflamable, de tai manera que es muy importante (...) condiciones 
minimas de seguridad humana para cl desarrollo de las actividades.

Muchas gracias, como les decimos entonces, digamos que en las actas evidenciamos que si sc habian adclantado falta es como 
mejorar con las rccomcndaciones que ya les hicimos tambien al equipo, siguiente actividad realizar acompanamientos 
interinstitucionales a la salida de los ninos, ninas y adolcscentes de las jornadas escolarcs manana y tarde en los colegios 
seleccionados de la localidad.

1. Policia Nacio- 
nal (I.ocal e Infan- 
cia y Adolescen- 
cia)

tucionales a la 2. Alcaldia Local 
Ra
fael Uribe Uribe
3. Secretaria de Se
guridad, Scgiin ne- 
cesidad se 
dria convocar

los a (Personeria, Se
cretaria de la Mu- 
jer,
4.
de Educacion

Bueno, efectivamente, para el mes de marzo, en el memento en que hicimos el corte entregamos 6, se (...) los 8 operatives, a 
los 8 entornos escolares, (...) los 8 operatives, las dos evidencias que estan pendientes de entregar (...) a la doctora y los del mes 
de mayo, teniamos pendientes hacer 8 pero lamentablemente nos quedo pendiente un acompanamicnto por Policia y se canceld 
uno de los operatives, es decir que cumplimos solamente con 7 operatives del mes de mayo.

Aqui teniamos, una periodicidad de 8 mensuales, nos entregaron, 6 de marzo, 8 de abril, en mayo pues en el memento en que 
hicimos en corte, todavia no las contabilizamos, pues porque para que no quedara ahi, digamos como tan en el aire, y porque 
pues ahi iban 8 mas, entonces este va al 58%, pues obviamentc insisto contando mayo, pero pues sabemos que mayo esta en 
ejecucidn, entonces por eso le dames paso a la doctora Lida, que ya ahora que si estamos en finales de mayo nos pueda contar 
como va la ejecucidn de cse periodo.

En esos 5 operatives, se realizaron 3 suspensiones de la actividad y un scllamiento con comparcndo, (...) que se estan revisando 
en cuanto encontramos partes de bicicletas y 8 de los 16 establecimientos, persiste la presencia de aparatos electrdnicos o 
electricos de RAE, 11 de estos establecimientos, no se si ya nos acompanan los companeros de bomberos, 11 de estos 
establecimientos, no cucntan con el certificado de bomberos.
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cl siguiente

las cstaciones de Transmilenio y en los

I ndicadorEvidenciasResponsableActividad

5 marzo

4 abril

3 mayo

27/12= 44%

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

ejecucion 3 de

Lida Lopez-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

scan 9 al mes, si no 8 mensuales.

Lida Ldpcz-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

8 mensuales.

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Realizar activi- 
dades interins- 
titucionales de 

sensibiliza- 
cidn en las es- 

taciones 
de Transmile
nio y en para- 

deros de 
SITP en bora 
pico y valle

Plazo 
de Re- 
porte

Aetas (Evidencias 
de Reunion), Re- 
portes de Prioriza- 
cion

Cronograma 
de acompaiia- 
mientos

Numero de ac- 
tividades plan- 

teadas

% de ejecu
cion

Quicn re
porta desde la 
Alcaldia Local
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Entonces, si quisicramos hacer 3 acompanamientos a la semana, lo podriamos hacer, pero seria solamente alcaldia, entonccs por 
eso, es que nosotros para que la agenda tanto Secretaria de Scguridad como Policia, pedimos por favor que podamos reducirlo 
a dos a la semana.
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81 (Acompa- 
nar de ma- 

nera mcnsual 
las 7 cstaciones 
de Transmile

nio de la locali- 
dad y 2 parade- 
ros de SITP se- 

gun prioriza- 
cidn de Trans

milenio)

Pcriodi- 
cidad 
de eje
cucion
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Mcn
sual

Trimes- 
tral 
Fi

nal: No- 
viembre

BOGOTJ^

N° de ac- 
tivida- 
dcs pro- 
gramadas Lidaje- 
/ N° 
de activi- 
dades eje- 
cutadas * 
100

I .isto la siguiente accidn 
paraderos del SI TP en

susa Lopez 
Dulcey

O sea, que no

I lay teniamos tambien 9 mensuales, tenemos reporte de 5 de marzo, 4 de abril y pues en mayo que estaba en 
mayo, entonces tambien viene algo rezagada la ejecucion.

es realizar actividades intcrinstitucionales de sensibilizacion en 
bora pico y valle.

Bueno, en este punto teniamos una solicited por parte de (...) Secretaria de Scguridad y Alcaldia, es que pudieramos reducir esc 
acompanamiento, a dos acompanamientos para hacer, dos acompanamientos a la semana, no creo (...) digamos que generando 
un acompanamiento adicional como generando una (...) de institucionalidad y no en todas cstamos teniendo cl acompanamiento 
por parte de Policia y Secretaria de Scguridad, pues porque hay muchas actividades en la que no nos pueden acompanar.

Ok, entonccs digamos que bucno, ahi si estariamos pendientes de las evidencias, porque lo que nos paso, es que bucno, es que 
no sc algo tenemos ahi con la red y no los ha dejado descargar y pues si necesitamos tener los soportes y pues la idea es que 
insisto nos hagan Hegar ya lo que complemente el mes de mayo para poder hacer el informe.

1. Policia 
de Transmi
lenio
2. Alcaldia 
Local
3. Secretaria 
de Scguridad
4. Poli
cia Nacional
5. Transmi
lenio

Pero pues eso ya lo revisamos aca internamente y la que les queda faltando, pues ya tendrian que compensarla en 
periodo para que no sc les vaya, pues a quedar esa meta sin ejecucion.
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Lida Ldpez-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Si, compartiremos las evidencias que renemos (...) hasta mayo (...)

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Actividad Rcsponsablc Evidencias Indicador

1 marzo

1 abril

Trimestral 1 mensual8

3/2=

100%
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Plazo 
de Rcportc

Regis- 
tro fotogra- 
fico y Aetas 
de la mesa 
territorial

Mayo: pro- 
gramada

% de ejcci 
cion

N° de sali- 
das pro
gram a- 
das/

N° de sali- 
das cjccu- 
tadas

Quicn re
porta desde la 
Alcaldia Local

Elkin Gutie
rrez

ALCALDIA MAYOR 
DE BOGOTA DC.

Period ici- 
dad de eje- 

cucion
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Reali- 
zar acompana- 
mientos a re- 

corridos interi- 
nstitucionalcs, 
que permitan 

la inspec- 
cion, vigilan- 
cia y control a 
las ocupacio- 
nes informa

les localizadas 
al interior 

de los poligo- 
nos de moni- 

toreo. Asi 
mismo sensi- 
bilizar y brin- 
dar informa
cidn relacio- 

nadacon 
oferta institu- 
cional de la 

SDHT 
que contribuya 

a mitigar 
el riesgo de 
ocupacidn 

y salida volun- 
taria de hoga- 

res.
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Numcro 
de activi- 

da- 
des plan- 

teadas

Ok, entonccs digamos que vamos a dejar esc 
ustedes Io tengan ahi claro, entonccs esta la

N° de sen- 
sibilizaci- 
ones pro- 
grama- 
das/N° 
de sensi- 
bilizacio- 
ncs ejecu- 
tadas

Es importante aclarar que la modificacidn empieza a partir de junio, o sea, es decir, digamos que ahi ya ustedes Io que rienen en 
mora pendiente de este primer trimestre, si es importante que Io compcnsen, porque pues ya las modificaciones de aqui en 
adelante, <;vale? y pues ya lo vamos a someter entonccs a votacidn.

punto y ya al final vamos a votar todas las modificaciones al plan, pero para que 
vamos a pedir una rcduccidn de 8 mensuales.

Y aclanindole como, pues obviamente la doctora Lida lo sabe, pero si a las entidades que nos acompanan, que si no tenemos cl 
concurso de todas las entidades no sc puede contar como una accidn para cl Consejo de Gobicrno, sino que quedaria como, 
pues obviamente la gestidn propia de la alcaldia, que igual sc sigue adelantando, ^listo?

Gracias, la siguiente, realizar acompanamicntos a recorridos intcrinstitucionales que permitan la inspcccidn, vigilancia y control 
a las ocupaciones intormalcs de la localidad al interior de los poligonos de monitoreo, asimismo, sensibilizar y brindar 
informacidn rclacionada con la oferta institucional de la Secretaria Distrital de I labitat, que contribuye a mitigar el riesgo de 
ocupacidn y salida voluntaria de hogarcs. Aqui teniamos que era una mensual.

1. Alcaldia Local
2. Habitat
3. Caja de Vivienda 
Popular: Reasenta- 
mientos.
4. 1DIGER
5. Sec. de Ambiente
6. Policia

Nos entregaron una de marzo, una de abril, la de mayo pues tambien estaba programada, pero pues estaba fuera de la fecha de 
corte que teniamos, por eso no la entregaron y ahi teniamos un 100%. Sin embargo, tambien ahi les hicimos algunas 
recomendaciones para mejorar, como el informe que es uno de los cntrcgables aca, unos informes trimestrales para que quede 
claro cuantos hogares fueron sensibilizados, que sensibilizacidn se hizo, porque uno si observa que se hicieron las actividades.

http://www.gobiernobogota.gov.co


BOGOT/\

Maria Luisa Parra-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Evelyn Andrea Gil- Secretaria Distrital del Habitat

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Claro, si senora.

Evelyn Andrea Gil- Sccrctaria Distrital del Habitat
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Muchisimas gracias, ^aqui tencmos prescncia de companeros de I labitat?. Ah si esta la Dra. Evelin, muchas gracias bicnvcnida, 
con ellos participamos nosotros articuladamente, hacemos dos acciones en el territorio.

Otra quo hicimos a la Esperanza y otro seguimiento que hicimos a la Esperanza. Esos son como los recorridos cn los que nos

Entonces, es importante tambien conocer si todas las entidades estan participando si las estamos convocando y el rol de cada 
uno. Porque insisto, cuando uno revisa las evidencias, pues uno no encuentra si es que si estan acompanando y si estan 
acompahando que estan haciendo, entonces cso pues tambien nos invita como a fortalecer esc ejercicio de las evidencias, pero 
pues tambien a que miremos si realmentc esas entidades, si tienen pertinencia de estar en la accion o si no, pues tambien revisar 
si tendriamos que modificar que csten o no, gracias.

Buenos dias, yo vengo de la Secretaria Distrital del Habitat de la Subdircccion de Prcvencion y Seguimiento, y nosotros 
trabajamos con el tema de monitoreo. Mi nombre es Evelyn Andrea Gil.

Entonces, si ustedes quicrcn tambien lo sometemos a votacion, que no sea una mensual, sino una scmanal. Por supuesto, tambien 
puedes quedar aqui en la votacion para modificarse en la sesion del Consejo y la siguiente es quo en esta actividad estaban 
descritas Alcaldia, Secretaria de Habitat, pero tambien la Caja de Vivienda Popular con el tema de reasentamientos, el I DIG ER, 
la Secretaria de Ambientc y la Policia.

Esperemos si me acompana la Dra Evelin, porque como dice la actividad es interinstitucional. La primera que ticne que ver con 
acciones de prevencion y sensibilizacion las hacemos con el equipo de policia que no esta presente, articulo 81, es atender las 
situaciones de riesgo y emergcncia y (...) de las construcciones en el termino de las 48 horas iniciales a que esta sc cste generando.

Nosotros traiamos una presentacion, pero crco que es demasiado dispendiosa, entonces es mejor ser como muy puntual, 
digamos que las evidencias son cuatro (...) que tenemos de cuatro poligonos especificos con una visita que hicimos al 044 y al 
036A San Martin y Puentes, otra visita que hicimos al 21 OB, al 209A, que son los de la arboleda, socorro.

Pero pues la idea es eso, que contemos sobre la realidad de lo que estamos haciendo, yo sc que a veces diccn de pronto esta 
semana no la podemos hacer y no podemos cumplir, pero pues la idea es que estas metas, como lo dcciamos en la primera sesion, 
scan retadoras, nos inviten a tencr como una articulacion una prescncia cn cl territorio y a contar lo que estamos haciendo, cso 
seria como la primera.

Yo ya habia hecho csa sugerencia al ingeniero Elkin y les habia dicho si haccn cuatro, pongan cuatro, si porque realmentc cso es 
lo que estamos haciendo en el territorio, pero pues digamos que su rcspuesta cn su momento fue nos quedamos con una, 
reportamos una, entonces, pues para mi eso es transparente y valido, porque asi quedo aprobado en la Sesion del Consejo.

Para cso nosotros disehamos un control permanente scmanal los dias martes, perdon lo hacemos de manera permanente una 
vez nos informan la construccion o la ocupacion. Sin embargo, el monitoreo que hacemos interinstitucional se disend de manera 
permanente todos los dias martes con la Sccrctaria Distrital de 1 labitat, la Doctora hacc parte del componentc social y hacemos 
cl proceso de sensibilizacion simultancamcnte. Pero pues, el indicador habia de una sola actividad y realmentc son 4 semanales 
que hacemos juntos.

Que el alcalde se sienta apoyado cn la localidad por las demas instituciones. El primer compromiso era acompahar las visitas de 
monitoreo. (fQuicnes cstabamos ahi?, pues estaba la Alcaldia con sus dos equipos, esta la Sccrctaria del Habitat, acompana 
Gobierno, acompana Policia, acompana IDIGER cn algunos momentos ha acompanado, si.

Mira, te agradczco esa precision porque ademas ya lo habia hecho aqui al interior de la alcaldia. Y, es que a veces yo entiendo la 
preocupacidn de las entidades por la disponibilidad de recursos, pero no se trata de que sobrecstimemos las metas ni que la sobre 
ejecutemos si, por cso les decia que algunos indicadores estan por resolver.

Efectivamente, una cosa es lo cuantitativo y otra cosa (...) lo cualitativo y todo lo que se teje alrededor de esta articulacion. 
Teniamos como dos compromisos puntuales con la Alcaldia Local, compromisos, pero hacemos muchas mas cosas, de eso se 
trata aca.

pero a veces como que, en estc otro componente la sensibilizacion, queda ahi como corto, ^Que se abordo? (fCon cuantos 
hogares, beneficiarios, etcetera? Entonces que le doy la palabra a la Dra. Maria Luisa Parra
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Maria Luisa Parra-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

tfPero, y la sensibilizacion?

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

No, exacto la sensibilizacion si es dentro de esta, pero las fcrias si es otra.

Evelyn Andrea Gil- Secretaria Distrital del Habitat

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Vale, muchas gracias.

Maria Luisa Parra-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profes;onal 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Maria Luisa Parra-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

referimos a la Caja le hacemos la convocatoriaEs que no siempre es necesaria la presencia de la Caja, perdon.

i precision, ^que 
zona de riesgo
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me dijo “no puedo ir a

Listo, entonces, a quien entenderiamos que esta tambien sc va a someter a votacion, ya no va a ser una mensual, sino una semanal 
si, e insisto aqui, o sea, nosotros sabemos que cada entidad desde su misionalidad hace un monton de gestiones fuera del marco 
del Consejo y otras aqui en el Consejo.

Cuando nos

Entonces lo que les estamos invitando es a fortaleccr esas actas, o sea, que quede muy especiftco toda esa gestion que adelantamos 
es eso entonces, muchas gracias, esta tambien sc va para estudio de modificacidn.

Entonces, un acercamiento, sensibilizacion frente al rema, estas no son condicioncs para que estes aca, esta es una zona de riesgo, 
nosotros tenemos posibilidades de subsidios, nosotros tencmos una feria de vivienda. En esc sentido nosotros logramos 
identificar 8 hogares, 6 de la Nueva Esperanza y 2 del 277 La Paz, que ahora es un poligono, donde nos cruzamos y los invitamos 
a la feria de vivienda y llegaron dos hogarcs de aca de Rafael Uribe.

Bueno, entonces la sensibilizacion. ^Quc hacemos en territorio las de componente social? pucs uno, cs cl acercamiento con las 
comunidadcs. Ustedes saben que las comunidades andan apaticas con las instituciones, porque ellas sienten que ese es su 
territorio.

Entonces, digamos que, aunque son muchos hogarcs porque son 162. Asi que apuntemos a 6 o 5, eso cs un trabajo que se vienc 
realizando, ya la gente te reconocc, ya entramos todos. Ya la gentc no te ve como cl monstruo, ahi llcgo la Alcaldia, llcgo cl 
Habitat, sino que te recibe de otra manera, incluso hasta en la feria nos dieron las gracias., te acuerdas.

Insisto, nosotros no vimos que firmaran ni Caja de Vivienda Popular ni IDIGER, entonces eso cs lo importante y para eso esta 
sesion para que mircmos que pasa con esas entidades, si es que no los estamos invitando o cs que si las invitamos y no van, ;si? 
digamos que tambien esa cs porque aqui cstan las cabczas de los scctores. Y dentro de esc sector, por ejemplo. Habitat, pucs 
ellos tambien deberan haccrlc cl llamado, en este caso, por ejemplo, a la caja y que le digan porque no estaba participando cuando 
la Alcaldia Local de Rafael Uribe los esta convocado, si, digamos que por eso es que este Consejo ticne ese sentido, vienen los 
dircctivos y vienen los scctores y por eso cs importante cnunciarlo aca

1 lay uno (...) trabajando en los documcntos, esta proximo ya para que le asignemos vivienda, otro chico 
la feria doctora” pero ya han usado esc (...) invitenme a la proxima, porque estoy saliendo de (...)

hemos articulado, obviamente no solamente nos vemos cuando salimos a territorio, tambien estamos cruzando informacion 
porque hay un grupo que tenemos que se llama “Ocupaciones liegales” y ahi nos comunicamos.

Otro de los compromisos, digamos esa es la parte tecnica, que hace I labitat ahi, el companero tecnico (...) el es el que dice esta 
es la ocupacion numero tai, el mes pasado estaba provisional hoy esta consolidada, (...) la alcaldia (...) apoyo tecnico, y, desde 
la parte social habia dos compromisos y eran dos ferias de scrvicios.

Dra. un segundito para hacer una precision, ^que es lo que nosotras hacemos aqui teniendo en cuenta la actividad?, es informar 
a todas las personas que estan en zona de riesgo no mitigable y que el Alcalde Local esta facultado para ordenar la desocupacion 
del predio. Suena brusco, pero tenemos que decirlo y eso hace parte de un proccso que veniamos adclantando incluso antes con 
la doctora Maribel, pero ahora lo hacemos nosotros de manera independiente para podcr notificar los riesgos, los conceptos 
tecnicos del IDIGER del riesgo, eso lo hacemos nosotros permanentemente y esta dentro de la misma area, que se hace semanal.

Ah bueno, pero esa es otra accion tranquila. Si esa es otra accion que esta en participacion, si.
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4.2 Tematica Espacio Publico

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Actividad Responsable Evidcncias Indicador

2/48

Lcidy Pinilla5

Lida Lopez
2400°/.,

Plazo ma- 
ximo 

de Re- 
porte

Noviem- 
bre

Periodi- 
cidad 

de Ejc- 
cucion

No. de ope- 
rativos rcali- 
zados / 
No. de ope- 
rativos con- 
vocados*100

Maribel
Pena Prieto (Ges 

tion ambien- 
tal externa)

Quien re
porta desde la Al

caldia Local
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- Aetas (Evi
dcncias
de Reunion)
- Registro Fo- 
tografico,
- Crono- 
graina de 
Operatives
- Informe 
de cantidad 
de resi
dues recolec- 
tados
- N° de cam- 
buches levan- 
tados.
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de eje- 
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Numero 
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1 per 
UPZ

Realizar opc- 
rativos de re- 
cuperacion 
de espacio 

publico y/o 
estruc- 

tura ecolb- 
gica principal 
en las 5 UPZ 
de la locali- 

dad 
(Problema- 
tica: carrete- 
ros cambu- 

ches, residues 
solidos, habi- 
tante de calle)

1. Alcaldia Local de 
Rafael Uribe Uribe: 
IVO y sensibilizacio- 
nes.
Proyectos de inver
sion ambiental.
2. Secretaria Distrital 
de Ambiente: linea- 
mientos de afcctacion 
de la estructura ecolo- 
gica principal cotno 
autoridad ambiental.
3. UAESP: sensibiliza- 
cion, caracterizacio- 
nes.
4. LIME: acciones de 
area limpia y sensibili- j 
zacion.
5. Policia Nacional: 
T'emas de seguridad 
y microtrafico
7. Policia Ambiental: 
delitos ambientales a 
la estructura ecoldgica 
principal
6. Integracion Social: 
Oferta para habitabili- 
dad en calle.
7. Migracidn Colom
bia: poblacion mi- 
grante.
8. Personeria: garante 
de derechos.
9. Secretaria de Go- 
bierno: apoyar articu- 
lacion y respuesta ins- 
titucional (requeri- 
mientos) y acompanar 
las actividades.
10. DADEP:

No, y esta bien, pero por eso insisto, eso cs lo importante que uno sepa y por eso tenemos unos indicadorcs de a quien invite y 
quien vino, porque pues si no lo hemos invitado, ^como le vamos a decir que venga? ^Pero si le hemos invitado, habria quo 
decide, invitamos y no vino, ^si? y por eso algunos indicadorcs de cste ano del Consejo cambiaron y cntonces ya no es que 
actividades hicimos, sino cuantas entidades participaron y obviamente cl indicador cs cuantas invitamos versus cuantas vinieron 
(•si? es eso, gracias.

Entonces, nos vamos para cl componente de espacio publico que tenemos 5 actividades aqui concrctas, la primera realizar 
operativos de recupcracidn de espacio publico y/o estructura ecoldgica principal en las 5 UPZ de la localidad, problematica, 
carreteros, cambuches, residuos solidos y habitantes de calle.

Listo, entonces con esta actividad que como les deciamos, pues viene cumplicndo al 100% porque vienen haciendo mas incluso, 
culminamos cl componente de seguridad. ^Alguna pregunta al respecto?, ok.
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Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Maribel Pena-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Maribel no abre, el otro correo tuyo 9:29, no me ha llegado, tengo el enlace no mas. /Abro el enlace?

Maribel Pena-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

A ver si abre.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Maribel Pena-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Si, de pronto deja el enlace doc, (...)

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Esperate a ver, dale, si abre con tnucho gusto. Ahora ya no lo deja ni abrir. Ahora si csta peor.

Maribel Pena-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

No, pero mira, ahi cstoy refrescando. Aqui esta con cable, de pronto el Wifi tuyo, porque aqui si esta con cable para que 
precisamentc navegue.

Recuperacion de espa- 
cio publico.

11. Salud: Oferta de 
Servicios y canaliza- 
cion a servicios de sa
lud y control integral 
de vcctores.

• esta obligacion de csta actividad, 
del Dccreto 014 de 2023. En estc 

i la propuesta (...) Consejo Local
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uno para carretcros, 
(...) a zonas comerciales

se les habian entregado esta entrega de

Bueno, la estrategia (...) la realizacion de cuatro operativos semanales cnfocados en las siguientes actividades 
uno para cambuches, uno para espacio publico quo puedc incluir estructura ecologica principal y uno 
donde tenemos presencia de (...), esto nos convierte a una programacion mcnsual de 16 operativos.

Bueno para contextualizar, en la sesion de formalizacion del plan de accion, consideramos que 
le (...) perfcctamcnte a la estrategia distrital de basuras que sc vienc desarrollando en cl marco < 
contexto pues (...) en el cjercicio que se vienc ya haciendo de la cuestion ambiental junto con 
de Gobierno.

Dentro de la plancacion se habian programado 5 operativos, uno por UPZ. Y pues ya 
los soportes a la Dra. Dimelza para revision.

Entonces le damos nuevamente la palabra a la doctora Maribel Pena. Esta es otra de las acciones que tambien sc va a someter a 
votacion por la periodicidad de ejccucion porque sc habian dejado, una al mes una por UPZ perdon osca, es decir 5 al ano y nos 
cuenta, pues ya nos va a contar la doctora Maribel que se cstan haciendo 16, porque pues hay una norma que nos cstablccc una 
periodicidad mcnsual, entonces aqui estamos sobre cjecutados en un 2400, por que tenemos que hacer dos e hicimos 48. J.isto?, 
ya bajo la presentacion, miro, okey.

En este contexto, la meta quedaria 16 operativos mensuales programados, aqui es importantc mencionar que dentro de esta 
estrategia se estan programando operativos (...), pero no es una constante, entonces no se van a incluir dentro de la meta 
cstablecida.
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Dentro de este ejercicio al mes de mayo, tenemos el siguiente consolidado:

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Maribel Pena-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Policia.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

jO sea, cs requerirla?

Maribel Pena-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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Maribel, perdon te pregunto 
para dcjarlo de una vez.

El compromise con

brente a este tema, quiero tambien resaltar que los establecimientos comerciales, siguen sin tencr los sitios de almacenamiento 
temporal utilizando los operadores y los contenedorcs como su shut personal. Esto incrementa el volumen de residues en 
espacio publico, sumandole a que no sacan los residues dentro de los horarios y frecucncias establecidas.

en el acta, digamos que en

Aqui creo que es muy importante resaltar que no hemes logrado tener sostenibilidad de las acciones. dentro (...) las acciones se 
estan quedando durante el memento de la actividad, es decir, vamos todas las entidades, hacemos la actividad hoy, pero si csta 
zona nuevamente la tenemos programada para pasar dentro de 8 dias, a los 8 dias volvemos y la situacion esta exactamcntc igual.

Se han abordado 100 carreteros, 113 habitantes de calle, 4 menores, 14 vendedores informales, establecimientos abordados 58, 
animates cncontrados dentro de este ejercicio 6, carretas incautadas 12, cambuches encontrados 45, suspension de actividades 
economicas 10, cierres preventives 13, alimentos incautados no hemes tenido, carros inmovilizados 6, personas registradas per 
la policia 21, comparendos 9, comparendos de movilidad 12, armas incautadas 8, menores trasladados no sc han rcalizado pero 
no porque no los hayamos encontrado sine porque en los operatives no va ICBF o Policia de Infancia y Adolescencia, residuos 
recolectados dentro de las jornadas equivalentes a 30.8 Toneladas y metros cuadrados recuperados son 2.615 m2.

Y, continuan promoviendo factores de permanencia para la habitabilidad en calle, al no hacer la adecuada separacion, al no 
atienden los horarios y frecucncias de recolcccion y hacer tambien puntos generadorcs de algunos alimentos y similares para 
dies.

Si, uno pucs que no podemos scr solamentc los 16 operatives que tenemos programados, empezando que a vcccs salimos tarde 
porque Policia, no llega, o vamos al operative y van sin comparendera, o sea, cso sigue siendo reiterative, y si no volvemos (...) 
de la semana siguiente, entonccs, no hay ninguna accion de Policia en esc sector en esc periodo. Eso nos esta evitando tencr una 
sostenibilidad en los espacios, nosotros hacemos algunos recorridos de sostenibilidad como Alcaldia, pero pues no es lo mismo, 
si la Policia no esta tambien hacicndo su monitoreo dentro de estos sectores.

Aqui quiero ser reitcrativa con los companeros de la Secretaria de Scguridad y Policia que no estan que realmentc es muy 
importante que dentro de los ejcrcicios de vigilancia que realizan en los cuadrantcs pues, sc apoye con estas actividades de 
sostenibilidad de los espacios.

Como les mcncionabamos, son 113 ofcrtas a usuarios habitantes de calle, y ya ahorita vamos, si nos deja ver, la presentacion que 
nos manda Sccrctaria dondc no alcanzamos al 1% de aceptacion de ofcrta, cllos realmentc no quieren acccdcr a las ayudas que 
les estamos brindando, pero tampoco ayudan al cuidado del espacio donde se encuentran, si y adicional a eso, quiero aprovechar 
(...) Policia, pero hay un requerimiento desdc Alcaldia Mayor, frente a unos ubicacioncs de CAI’S y Cuadrantcs de Vigilancia, 
que se hizo desdc la semana pasada y que a la fecha no se ha tenido rcspucsta cs un requerimientos de Alcaldia Mayor, Doctora 
Dimelza, si lo podemos dejar dentro del acta.

Para el periodo de febrero, marzo y abril se realizaron 38 operativos de los cualcs 10 fueron asociados a puntos criticos de espacio 
publico y estructura ccologica principal, 10 a puntos criticos asociados a zonas comerciales, 9 a cambuchcs y 9 a carreteros. Para 
periodo de mayo 1 al 20, se realizaron 10 operativos, de los cuales 3 fueron asociados a espacio publico y estructura ecologica 
principal, 3 a zonas comerciales, 2 a cambuches y 2 a carreteros.

Muchas gracias, entonccs esta tambien pucs sera sometida a votacion para modificacion y gracias por la retroalimentacion. 
Siguiente accion recupcrar mediante operativos y jornadas informativas de cstacionamiento en via cargue y descarguc el corrcdor 
vial de Santa Lucia.

el acta se transcribe todo, M’cro el compromiso en el acta seria cual?,
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Actividad IndicadorRespon sable Evidcncias

2 marzo

1 abril

9

Lcidy Pinilla

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Lcidy Pinilla- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael L'ribe Uribe

2 
mayo (proy)

Plazo ma- 
ximo de Rc- 

porte

Mejorar evi
dcncias

% de ejecu 
cion

Marlene Al- 
cira Melen
dez Perez

Quien re
porta desde 

la Alcal
dia Local

ALCALDIA MAYOR 
DE BOGOTA DC.

Periodici- 
dad 

de Ejecu- 
cion
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Men- 
sual (1 ac

tividad)

Espa- 
cio Pu
blico Re- 
cuperado 

3/3 =100%

Aetas (Eviden- 
cias de 

’Reunion) Re- 
Noviembre gistro b'otogra-

fico, Crono- 
grama de Ope
ra tivos

Nu- 
tnero de ac- 

tivida- 
des plantea- 

das

Asimisnio, sc realizo sensibilizacidn sobre los documentos (...) manejo del cspacio publico por el estacionamiento de las 
motocicletas en cl anden, cn el operativo del 19 de abril por parte de la Alcaldia (...) sc impusieron un total de 8 comparcndos 
por parqued en la via, 3 motocicletas y 5 automdviles, y se retiraron los vehiculos estacionados en les costados de la via de la 
Calle 46 sur por la Carrera 24, y sc realizo sensibilizacidn sobre el estacionamiento de los vehiculos de carga, gracias.

Eh, bueno compromise de recuperar mediante operatives y jornadas informativas (...) estacionamiento en via v cargue y 
descargue del corredor vial Santa Lucia. Bueno se realize operative el 3 de marzo de 2023, per parte de la Policia de Transite se 
solicitd a los duenos de los vehiculos parqueados en el anden que los rctiraran.

Tcniamos 3 programadas, es decir una mcnsual y nos reportas que se hicieron dos cn marzo, 1 en abril y habian dos proycctadas 
cn mayo, pues que no habian side ejecutadas a la fccha de cortc, cstaban posterior al 12 y pucs cntonccs ahi vamos cn el 100% 
y la recomcndacidn tambien que les hicimos de las evidcncias, porque aqui fue donde mas cncontramos cso, que ninguna de las 
entidadcs firmaba, solo firmaba Alcaldia Local y per tanto mientras este asi, no se puede validar come una accidn del Conscjo 
de Gobierno e igual que estan todas estas entidadcs citadas y muchas de csas entidades no nos cstan acompahando cn cl cjercicio, 
cntonccs, pucs cada una obviamente dene un rol y pues si, cs fundamental que cada uno Io ejerza, cntonccs le doy paso a la 
doctora Leidy.

La siguiente accidn ah bueno, cntonccs cn esta accidn tambien venimos ejecutando aqui ya pues lo cstabamos tambien hablando 
con el senor Alcalde Local , lo que no hemos tenido es como una suficientc articulacidn con la Alcaldia de Tunjuclito, cntonccs, 
pucs claramente nosotros sabcmos que si esta ocupado el corredor de la parte de Rafael Uribe, pucs sc pasan a la de Tunjuclito

1. Alcaldia Local 
de Rafael 
Uribe Uribe: 
IVC cspacio pu
blico.
2. Alcaldia Local 
de Tunjuclito
3. DADEP: Recu 
pcracidn de cspa
cio publico
4. Secretaria de 
Gobierno: apo- 
yar articulacidn y 
respuesta institu- 
cional (requeri- 
mientos) y 
nanar las ai

vas de estacio- des.
5. Personeria: ga- 
rante de derechos.
6. Policia de Tran- 
sito y Transporte: 
Plan de manejo de 
transito - PMT, 
zonas de cargue y 
descargue y rccu- 
peracidn de cspa
cio publico.
7. Secretaria de 
Movilidad: sensibi- 
lizaciones, caracte- 
rizacidn del sector, 
fijar horarios de 
cargue y descar
gue, sentidos.

Recupe
rar me

diante operati- 
vos y joma- , . . . mientos) y acom-

das informati- ,panar las activida-

namiento en 
via y cargue
y descargue ( 
del corredor

vial Santa Lu
cia.
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Evidencias IndicadorActividad Responsable

0%

9

Leidy Pinilla

6. Secretaria de Go-

La siguiente en ese mismo espacio, pero tiene que ver con recuperar y mantener el espacio publico del corredor vial de Santa 
Lucia, con sensibilizacion y oferta institucional a quienes ocupan el espacio publico y la realizacion de operativos.

Plazo ma- 
ximo 

de Rc- 
porte

Noviem- 
bre

Aetas (Eviden
cias
de Reunion) Re- 
gistro 1'otogra- 
fico, Crono- 
grama de Opera
tivos

Periodi- 
cidad 

de Eje- 
cucion

No 
se ajusto evi- 

dencia

% de ejecu- 
cion

Espa
cio Pu
blico Re- 
cuperado

Alexandra
Paz

ALCALDIA MAYOR 
DE BOGOTA DC.

1. A lea Id ia Local de 
Rafael Uribe Uribe:
- JVC establecimien- 
tos y manejo de resi
dues.
- Prcscntacion de 
oferta 1’roy. 1681
- Frentcs de seguri- 
dad
2. Alcaldia Local de 
Tunjuelito
3. IPES: Oferta de 
vendedores, caracte- 
rizacion.
4. DADEP: Recu- 
peracion de espacio 
publico de extension 
de la actividad eco
nomica en cl EP
y vendedores infor- 
malcs.
5. Policia Nacional: 
personal idoneo 
para interponer me- 
didas correctivas - 
comparendos, cie- 
rres, CNP Art. 87,
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Recuperar 
y mantener 

el espacio pu
blico del corre- 
dor vial Santa 

Lucia, con sen
sibilizacion 

y oferta institu
cional a quie
nes ocupan el 

espacio publico 140, 111. 
y la realizacion 
de los operati- bierno: apoyar arti- 

vos. culacion y respucsta 
institucional (reque- 
rimientos) y acom- 
pariar las activida- 
des.
7. Pcrsoneria: ga- 
rante de derechos.
8. UAESP: Linca- 
miento para priori- 
zacion de rutas se- 
lectivas - manejo de 
residuos (escom- 
bros).
9. Intcgracion So
cial: Oferta para ha- 
bitabilidad en calle.
10. Migracion Co
lombia: poblacion

Numcro 
de activi- 

da- 
des plan- 

teadas

Quien re
porta desde 
la Alcaldia 

Local

y entonces pues la idea es que podamos articular y sobre todo algunas entidades que si puede que atiendan las dos localidades 
como por ejemplo, Movilidad, Policia, pues que no se puede hacer esc tipo de cosas, es decir, obviamente nos vamos a articular 
tambien con Tunjuelito.

Pero, que por ejemplo, cl gestor de Tunjuelito tambien estc con nosotros en estas actividades y asi todas las entidades que 
participan y pues que digamos ticnen varias localidades que se puede hacer la gestion con las personas de Tunjuelito y las de 
Rafael Uribe para que de verdad nos vayamos como en grupo porque nosotros vamos a hacer el acercamiento o ya lo estamos 
haciendo, pero vamos a continuar con la Alcaldia de Tunjuelito, pero tambien es importante que las entidades tambien coordinen 
con sus pares de las dos localidades, algunos de pronto, casualmentc tendran las dos, pero en los casos que no para que realmente 
sea como efectiva esa accion.
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Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Nasly Andrea Hernandez- Secretaria de Integracion Social

Doctors Dimclza, entonces digatnos ^cstas actividades quien las convoca?

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Nasly Andrea Hernandez- Secretaria de Integracion Social

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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Perdon, aqui hago la claridad, Jennifer, digamos que ellos todavia no nos van a presentar, porque la accion de cllos arranca en 
junio, ellos hicicron una en cl Centro Comcrcial Caracas, pero tiene que ver con otra actividad, entonces aqui hago la aclaracion, 
cllos iban a estar con nosotros, pero la parte de cllos arranca cn junio, entonces me toca cs con Leydi, perdon.

Perfecto, si te agradezco, muchas gracias. Digamos que estas scsioncs son bucnas tambicn para mirar en que estamos bien y en 
que nos falta fortalecer, cierto. Porque, pues aqui todos somos un equipo, entonces si, la idea es que conozcan cl refcrente, de

Edificio Lievano
Calle 11 No. 8 -17
Codigo Postal: 111711
Tel. 3387000 - 3820660
Information Linea 195
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Y aqui 0%, porque pues no, o sea si nos presentaron unas evidencias pero lo que les dccia de las actas se vc la participacion de 
la Alcaldia y de nadie mas y en esc sentido hemos sido muy enfaticos, cn deeir, no, no, ahi si no hay, digamos, como cambiarla 
en las otras deciamos ajustc porque en las fotos uno podria deeir, ahi esta otra entidad, pero en estas no, si, mientras solo este 
Alcaldia Local acompanando o lidcrando las actividades definitivamentc las acciones, no cuentan en Consejo Local de Gobierno, 
vale, muchas gracias.

Por el tema de habitabilidad en calle, pero pues ya teniendo en cuenta esto, pues ya lo que dice la Doctora Dimelza, sino va a la 
actividad, pues no cuenta, pero resulta que nosotros si vamos a todo lo que nos digan, desde la Alcaldia nos dicen y alia estamos, 
entonces creo que es un tema de comunicacion tambicn, de pronto el llamado para que los compancros que estan lidcrando 
estas actividades, pues tambicn nos digan, o sea vamos a hacerlo tai fecha, tai dia, tai hora, para que nos encontremos, porque si 
no sabcmos que se va a hacer la actividad, pues no vamos a cstar obviamente aportando, y vamos a estar con la meta en ccros, 
entonces de pronto cse es el llamado respetuoso para eso (...)

Buenos dias Nasly Hernandez, agente territorial de integracion social, la inquietud es porque nucstro equipo de habitabilidad cn 
calle, pues es muy juicioso sobre todo cn este sector que quedo como priorizado, entonces la pregunta es ^si tu ya te articulastc 
con el equipo? o si no para podcr darte los datos porque nosotros in forme general de todo lo que sc ha hecho incluido esos 
sectores priorizados, pero yo no tenia pues cl contacto que era contigo, entonces lo que hicc fuc enviar el informe general a 
Maribel.

Entonces, lo que sc envio hasta el 12 de mayo fue lo que ellos nos entregaron, porque cllos se sentaron con nosotros en esa 
fecha y esto es lo que incluimos nosotros cn este reporte, por eso igual les damos cl espacio para que cuenten si han hecho mas 
cosas despues de la fecha o si no alcanzaron a entregar la cvidencia porque como les cuento, lo que llego despues no se tiene, no 
sc tuvo cn cuenta para esta presentation.

Aqui le voy a dar la palabra tambicn a la doctora Leidy y a la doctora Jennifer, que nos van a contar frente a los diferentes 
programas que tiene la Alcaldia, como estamos hacicndo tanto la entrega de oferta, para, pues, cl tema de vendedores de pronto, 
con iniciativas para algunos establecimientos que pues, eso si, no se si ya nos acompanc la doctora Angie Natalia, tambicn de 
planeacion y ya con cl tema de IVC, que es espccifico del grupo policivo y pues que cllos han articulado obviamente con los 
demas sectores para la presentation.

La Alcaldia, por eso ahi cuando colocamos quien reporta desde la Alcaldia, ahi tenemos a Alejandra Paz, que es la abogada de 
planta y a Leidy Pinilla.

Entonces, cual es la idea que con cllas sc articulen, todas las acciones tiencn un articulador de la Alcaldia, que se articulen con 
esa persona que nos aparecc en esa ultima columna y digamos que por eso tambicn los presentamos siempre y con ellos aporten 
las evidencias, que recibimos, lo que sc envio hasta el 12 de mayo.
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suficiente ticmpo y

Leydi Pinilla- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

cl espacio
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Se realizo tambien la sensibilizacion sobre la resolucion 472 del 2017, los horarios de frecuencia, recoleccion de rcsiduos, ya quo 
ellos ocupan el espacio publico con estos rcsiduos.

cada accidn, que es 
ya calendarios anuales.

Entonces, si digamos quo ahi tambien eso ya lo hemos revisado con 
insisto, como les digo, decir si participaron o no, pero en este caso, por lo 
de la Alcaldia, ya habiamos hablado con ellos, que o sc 
(JSl?

Les habla Leydi Pinilla, abogada del area de gestion policiva, bucno, el 3 de marzo se realizo un operativo, y se evidcnciaron 8 
carrcteros cn el punto de la calle 45, cn la calle 27, que fue recuperacion de espacio publico, sc realizo sensibilizacion. Se visitaron 
5 establecimientos de comcrcio, donde se reviso el cumplimicnto de los requisitos de funcionamiento entre esos cl articulo 87 
de la ley 1801 de 2016, cn los 5 establecimientos sc realizo sensibilizacion sobre la extension de la actividad cconomica.

Para que tambien las entidadcs se programen y ya sepan, no se, si se va a hacer un operativo de movilidad, ya se puedan coordinar 
y tambien dispongan de los equipos, de los recursos y pues que todos podamos tener alii el concurso con 
creo que eso nos facilitaria tambien a todos como el cjercicio.

ellos y es si estan convocando a las entidades para poder, 
mcnos como las evidencias que sc aportaron eran solo 

rccogen las firmas de quienes asisticron o definitivamente se va cn ccros

I -a Policia Nacional, porque ellos ticnen cl personal idoneo para interponcr las medidas correctivas, que lleven sus comparenderas 
para que apliquen los cierrcs que establcce el codigo nacional de policia en sus articulos 87, 140 y 111, cicrto, entonces, es decir, 
ellos tienen que ir a aplicar estas medidas.

En el operativo del 17 de marzo de 2023. se encontraron 5 carrcteros rcalizando tambien la recuperacion de espacio publico, sc 
hizo la sensibilizacion para la clasificacion de este mismo, se visitb un cstablecimicnto de comcrcio, cl cual fue sellado, pues por 
no cumplir con la documentacion, aca tengo tambien en el operativo del 14 de abril, se visitaron cuatro establecimientos de 
comcrcio, sc realizo la sensibilizacion tambien por la ocupacion indebida del espacio publico, con la extension de la actividad 
cconomica, sc rctiraron sobre los andcncs habian cstacionado motocicletas y vehiculos, por parte de la Policia se hizo 
recuperacion de espacio publico con la sensibilizacion por parte de la Alcaldia, y ya, gracias.

El DADEP, ^Por que?, porque pues tambien ellos apoyan con ese tema de la extension de la actividad economica en 
publico y tambien con tema de vendedores, entonces, el DADEP tambien estaba ahi mencionado

Del operativo del 16 de marzo, se visitaron 15 establecimientos de comcrcio, donde se realizo tambien en cumplimicnto del 
articulo 87, se realizaron 3 cierrcs voluntarios, una suspension inmediata de la actividad, tambien por la extension de la actividad 
cconomica, en los 15 establecimientos se realizo sensibilizacion de la extension de la actividad economica.

En este la Alcaldia Local, entonces la Alcaldia, como yo les decia, igual manera varios frentes, el tema de I VC con establecimientos 
de comcrcio, o sea que es lo que nos presento la companera Leidy, la extension de la actividad cconomica, porque ahi estan 
ocupando espacio publico con esa extension. Y, tambien con cl tema de manejo de residues que pues Maribel tambien nos ha 
explicado todos los cjercicios que han hecho.

Pero, en la Alcaldia tambien tencmos un tema de ofcrta del proyccto 1681, que era lo que les decia que Jennifer, ellos tienen 
programado iniciar a partir del mes de junio, y tambien con los frentes de seguridad, pues todo el acompanamiento al cjercicio 
t-si?, entonces ese es nuestro rol como z\lcaldia cn tres puntos, la Alcaldia de Tunjuclito exactamente cn los mismos de nosotros, 
pero cn su espacio.

La Secretaria de Gobierno, porque ellos son los que apoyan la articulacion y la respucsta institucional, nos apoyan a haccrle 
requerimientos a las entidadcs que no nos acompanan y a coordinar las actividades, entonces, pues la Secretaria de Gobierno

Listo muchas gracias, aqui me disculpan, me voy a detener un poquito, es que de pronto a vcces yo digo no se, si es que no sc 
ha entendido un poco o no me he hecho cxplicar un poco frente al cjercicio, voy a explicado con este, por ejemplo, cuando en 
el Consejo aprobamos este plan, se determinaron las entidadcs responsables, cstc aho tratamos de ponerlc cl rol a cada entidad.

Porque el aho pasado nos pasaba que estaban todas y despues la gente nos decia, pero yo que hago ahi, yo porque estuve ahi, o 
cuando le dcciamos listed no estuvo, es que yo nunca debi estar, si, entonces nosotros nos dimos el cjercicio de decir como que 
hace cada entidad digamos que en la actividad especifica.

El 1PES, que nos presenten olerta a vendedores y caracterizacion, porque en esa zona puede que no haya gran cantidad de 
vendedores, pero hay, con que haya uno deberia cstar cl IPES. (-Si?, si, definitivamente se va a territorio y el IPES dice, mire he 
venido a uno o dos rccorridos invitados por la -Alcaldia y no hay vendedores, claro, nosotros dccimos, sale el IPES de la accion 
^si?, les CStoy poniendo un ejemplo, pero de lo contrario, el IPES si deberia estar ahi, pues hacicndo como su labor especifica 
con estos vendedores informales que aqui la habiamos definido como la ofcrta y la caracterizacion.

el que se para y lo expone y las entidadcs se puedan articular, incluso yo les he propuesto que ojala hagamos
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tambien tiene un rol importante ahi. ^Si?

Maribel Pena- AJcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- AJcaldia Local Rafael LIribe Uribe

Bueno, entonces si, alguna intervencion, ah ok, por favor.

Jhon Jairo Gonzalez-UAESP

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- AJcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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los anteriorcs Consejos Locales de Seguridad se convocaron para cl 
nos pudieran decir si ellos van a hacer el acompanamiento y

Sobre cl IPES, cs neccsario tencr en cuenta, que cn 
compromiso de cada cntidad, cl IPES nunca (...) entonces si hoy 
cstan de acuerdo para que sc citen a csos operativos, gracias.

Pero, si la informacion no llega a la persona que csta delegado a esta instancia, pues es muy dificil que yo pueda saber (...) 
Conscjo I.ocal de Gobierno (...) las actividades (...) propias de acompanamiento, pero no me ha llcgado, ni recibido ninguna 
invitacidn para que podamos articular (...) operativos en el marco del desarrollo del plan de accion del Consejo Local de 
Gobierno, pues por eso no los hemos acompanado, pero si ustedes me Io envian con el mayor de los gustos les programamos 
los gcstores de la subdireccidn de recoleccion, barrido y limpicza o de aprovechamiento, para que podamos sacar adclante el 
proyecto, pero ahi estan mis datos desdc febrero, muchas gracias.

La Pcrsoneria, porque pues ellos son los garantes de derechos, seguramente en estos espacios, es posible que tengamos que 
levantar algunos vendedores, de pronto hacer una intervencion con algunas personas que puedan considerar que sus derechos 
han sido vulnerados, entonces la Personeria, por supuesto, tiene que estar

Si, eso era lo unico que queria edmo agregar en un parentesis y por eso incluso hoy todavia es tiempo para que si alguna cntidad, 
pese a que asi se aprobo, considera que en alguna accion no tietie articulation, pues lo mcncione o al contrario que debe estar y 
que de pronto, por alguna razon, cn esa primcra sesion de aprobacion no quedo incluida. ^si?
Marlene Melendez- Profesional 222-24- AJcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Eh mira para todos los temas de los operativos, que vamos a realizar en la localidad, pues tambien espero que me copies a mi la 
informacion, (...) para que yo pueda replicarlo, con los (...) nosotros siempre hemos tenido toda la voluntad de acompanar, (...) 
ya hemos hecho actividades propias y de acompanamiento con la Alcaldia I.ocal y con la Secrctaria Distrital de Gobierno, si 
ustedes envian a mi la information (...) yo tengo mi carta de delegation enviada desdc febrero y me envian informacion (...), 
tencmos que hacer unos acompanamientos, pues con todo gusto nosotros programamos a los asesores para que los acompahen.

Si, igual aqui tambien esto cs una invitacidn para todos, para nosotros como Alcaldia, para las entidades, para todos, que 
dinamicemos tambien el grupo de WhatsApp, o sea, nosotros tencmos hay un grupo donde estan todos los que participamos 
cn el Consejo de Gobierno, desde el ano pasado, es el mismo, lo que hemos hecho es climinar de pronto los que ya nos 
informaron que no continuaban y agregar a los nuevos, pero pues ojala tambien digo yo hay como una herramienta que podamos 
utilizar y dinamizar para articular o para sacar unos subgrupos ya de actividades concretas.

Frente a esa solicitud de informacion a los gcstores locales, en la mesa de residuos del mes de mayo, cl gestor local de la UAESP 
manifesto que a ellos no se les ha informado sobre los compromisos en el Consejo Local de Gobierno, entonces si para que 
pues la informacion de las personas que asisten al cspacio sea transmitida a los gcstores locales, que ya por condiciones (...) o 
de competencia no asisten al Consejo Local de Gobierno.

Integracion Social, como bien tu lo decias con cl tema de habitabilidad en calle, entonces, claro, la idea es que nos acompahen y 
en ese dia todos hagamos nuestra intervencion, en el caso de ustedes habitabilidad en calle. Migracion Colombia, que por eso la 
estamos invitando a estas instancias, porque nosotros sabemos que gran parte de la poblacion que esta ahi ocupando cl cspacio 
publico con carreteros, digamos que con otro tipo de actividades cs poblacion migrantc.

Y, siempre ha sido un poco como la solicitud del Consejo, que es importante que nos acompahe a Migracion Colombia para 
mirar como nos podemos articular o que sc puede hacer, digamos que con esa poblacion especifica y en cl caso de LIME, porque 
pues tambien el cspacio publico se ocupa con basuras y con otro tipo de residuos, ^si?, entonces por eso es por lo que insisto, 
somos tan enfaticos que estamos midiendo la participation de las entidades cn cada una de las acciones.

La UAESP, (jPor que?, porque como ya nos explicaba Maribel tambien en alguna sesion, ellos tienen un tipo de residue o digamos 
la venta de los productos que ellos tienen, genera un residue especial que sc llama escombros, entonces ahi es importante tambien 
que se manejen unos lineamientos para priorizar unas rutas selectivas, por tanto, es importantisimo que la UAESP, acompahe 
estos operativos.

Porque, la medida en que vayamos todos en bloque y todos hagamos lo que tencmos que hacer y se nos vuelva permanente, 
pues claramente vamos a poder atacar todas las problematicas del cspacio publico y no solo una, per ejcmplo, que sea la extension 
de la actividad economica, sino realmcnte todas las problematicas al tiempo.
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Daniel Montero- IPES

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

plan de trabajo de la

Actividad Responsable Indicador

Noviembrc 9

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Maribel Pena- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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Ejecutar 
un plan 

de trabajo 
para la 
mesa 

de trabajo 
de resi
dues.

1. Policia Nacional
2. UAESP
3. LIME
4. Alcaldia Local
5. Secretaria de Am- 
biente (Acompanamiento de 
SCASP a operativos IVG a bo
degas de reciclaje de RUU 
identificadas por presen-
cia de RAEEs (acorde a solici- 
tud y/o identificacion desde la 
mesa de residues) 
6.Secrctaria de Salud
7. Secretaria de Integracion 
Social
8. EAAB
9 Alcaldia Local (Riesgos, Am- 
biental y Plancacidn)
10. Personeria
11. Asociaciones

% de ejccu- 
cion

mesa de trabajo de residuos.Siguiente, ejecutar un

Buenos dias, nuevamentc Maribel Pena, Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe, aqui quiero contarles que la mesa se esta rcuniendo 
el segundo miercoles de cada mes a las 2 de la tardc, la ultima sesion la tuvimos de manera virtual, por el tema de disponibilidad 
de espacios de Alcaldia, pero normalmente sc desarrolla en las instalaciones de la Alcaldia Local.

Buenos dias, mi nombre es Daniel Montero, gestor de IPES y refcrente de la localidad de Rafael Uribe Uribe. Pues, teniendo en 
cuenta la apreciacion que se hizo ahorita, nosotros si hemos venido haciendo ciertos acompanamientos, entonces si quisiera que 
por favor sc nos notificara en dondc no hemos hccho prcsencia, porque pues nosotros hemos hecho recorridos tanto en 
megatomas de Transmilenio como en espacio publico en los diferentes puntos que nos han solicitado.

Pues, de pronto ahi estan los contactos de todos por si le sirven y los nccesitan y quienes no esten en el grupo, nosotros 
normalmente lo que haccmos despues de cada sesion con los datos cs que los que ya sabemos que hacen parte del Consejo los 
vamos agregando, pero pues si crceria que tambicn esta nos puede servir como una herramienta de comunicacion.

Para la aprobacion del Plan del Consejo Local de Gobierno se habian propucsto docc entidades en las scsiones que hemos tenido 
en el mes de abril y mayo, los asistentes a las de marzo han considerado que es necesario que en esta mesa se (...) el DADEP, 
Migracibn Colombia, Secretaria Distrital de Seguridad, el IDPYBA y el Consejo Local de Protcccion y Bienestar Animal, es una 
solicitud que queremos dejar dentro de la sesion de hoy, no han asistido al espacio Personeria, ya esta asistiendo la Empresa de 
Acueducto tambicn y Secretaria de Ambiente.

Aqui tambicn estaba pendiente la evidcncia, aunque revisamos algunas cosas cuando sc trajo esta accion al Consejo de Gobierno, 
yo les dccia pues la idea cs dinamizar tambicn esta mesa de trabajo, dondc haccn parte vanas entidades y pues rcalmentc para no 
traer las acciones cspecificas, la idea cs que se formule el plan de trabajo, sc dinamice y que nosotros sepamos que, en cfecto, csa 
mesa ticnc toda la fortalcza que requiere.

Parte de la tarca era crcar un plan de accion, un plan de trabajo, ya tenemos tres actividadcs cspecificas que las dclega cl Consejo 
Local de Gobierno, bucno ya las hemos presentado, la realizacion de operativos en espacio publico y estructura ccologica

X'alc, con esta accion cspccifica. Entonces con la doctora Leidy, la doctora Marlene, que son las que como ves ahi estan, ahi no 
esta la doctora Marlene, pero esta la doctora Alexandra que hace parte del equipo de la doctora Marlene y pues la idea es que 
empiccen a articular csas acciones, listo y pues que podamos aportar la evidcncia, a ver si podemos contarles ya en el informc 
como quedamos en cjccucion, listo.
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Mocion de orden, por favor, gracias.

Maribel Pena- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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Muchas gracias, y tenemos esta ultima para cerrar espacio publico, se llama realizar Jornadas Institucionales de Garantia de 
Derechos a la Poblacion, Bienestar y Apropiacion de Barrios.

una priorizacion de 12 que no son 
en la calle 27, entre Av. Caracas y Carrera

Estamos a puertas de que inicien los proyectos de inversion de Alcaldia, donde tambien vamos a poder fortalccer acciones de 
scnsibilizacion, en el manejo de residuos dentro de la localidad, la invitacion a acompanarnos el segundo miercoles de cada mes 
a las 2 de la tarde a las entidades.

Haciamos el seguimiento con Secretaria la semana pasada, aun no tenemos rcspucsta porque a Secretaria de Ambiente se le 
solicito informar si nos iban a acompanar dentro de los operativos locales para hacer la verificacion de esta informacion o si lo 
hacian de mancra independiente dentro de su misionalidad, tenemos pendiente este seguimiento.

principal, la realizacibn de operativos para los establecimientos de acopio, compra y venta de reciclajc, y a esta accion quisimos 
incluirle, ademas, del tema de mobiliario publico, la presencia de RAEE, como ustedes acabaron de escuchar la primera 
prcsentacion de los 17 establecimientos visitados, ocho (8) tienen este tipo de residuos, les agradczco a todos su atencidn.

Si, esos 12 puntos criticos son los que se priorizan dentro de los 16 operativos mensuales que estamos realizando, si y debido a 
la gran dificultad que tenemos con la falta de sostenibilidad de los puntos para el mes de abril, en la mesa de residuos se propuso 
determinar una estrategia, de que mancra hacerles seguimiento a esos puntos criticos, la solucidn que se propuso y sc aprobo en 
la sesion de mayo.

Como les mencionaba, 17 de los 17 establecimientos visitados en los cinco operativos en este primer trimestre ocho tienen 
presencia de residuos RAEE, que son residuos peligrosos y que ninguna bodega deberia manejar si no cuenta con una licencia 
ambiental, ya existe una solicitud a la Secretaria de Ambiente para que se haga el seguimiento a estos establecimientos.

Esto por que lo hacemos, porque es que cl tema de ofrecerles cinco ofcrtas de servicio, al mismo senor que ticne cambuche en 
el mismo sitio y lo hacen levantar en el mes cuatro vcces y volver al otro mes y volverlo a encontrar en el mismo punto, pues no 
nos esta dando ningun resultado, el comentario (...) en el separador de la 27, un dia que estabamos solamente cn recorrido de 
sostenibilidad y escucharle al senor decirnos que si no le vamos a limpiar hoy cl cambuche de el.

Pero, ya cl reporte a Secretaria de estos residuos esta, listo, y incluimos dentro del Plan de Accion de la Mesa de Trabajo la 
articulacion, y la realizacibn de camparias asociadas a la recuperacibn de cspacios publicos como son las jornadas de Llantatones, 
Rcciclatones, Juntos Cuidamos Bogota, Eco Puntos, la iniciativa de habitat local, la tcncncia responsable de animales 
espccialmcntc hacia cl lado de excrcmentos, incluyendo acciones de scnsibilizacion.

Y, pues para el mes de marzo, abril y mayo hemos tenido dos en cada mes, dos jornadas de ecopuntos, en cl mes de mayo 
tuvimos cl Llantaton con una recolcccibn de 550 llantas, teniamos mas, pero se llcnd cl camion y continuamos hacicndo tambien 
actividades articuladas de scnsibilizacion.

Entonccs, no es el objetivo de la estrategia, necesitamos es realmente hacer la recuperacibn y mantencr el espacio limpio. Por 
eso, estamos a partir del mes de mayo, empezando con esta estrategia de la hoja de vida, para la prbxima sesion del Consejo 
poder mirar o evaluar algunos de estos otros puntos, cuantas acciones se realizaron versus cual es la condicibn actual de este 
punto, y a ver si de esta mancra, Secretaria de Scguridad, Policia Nacional, nos ayudan con otras estrategias que realmente 
permitan la sostenibilidad y manipulacibn de los puntos criticos, gracias.

Bueno, voy a mencionarlas, esta Policia que ademas no asistib a ninguna de las sesioncs, la Uaesp, LIME, Alcaldia Local, 
Secretaria de Ambiente, Secretaria de Salud con la Subred, Secretaria de Integracibn Social, la Emprcsa de Acueducto, Alcaldia 
local del componente de riesgo, ambiente, scguridad y planeacibn, Personeria, Asociaciones de Recicladores, DADEP, Migracibn 
Colombia, Secretaria Distrital de Scguridad, 1DPYBA, y un delegado del Consejo de Bienestar y Proteccibn Animal, aqui es 
importante mencionar, que existen doce puntos criticos priorizados dcspues de un cjercicio hecho, con Alcaldia Mayor, la Junta 
Administradora Local, ASOJUNTAS y la Comisibn Ambiental Local.

Es que esos 12 puntos criticos que a partir de mayo tengan una hoja de vida, donde cada una de las entidades que estan en la 
mesa de residuos, porque pues no todos lo hacemos en el mismo tiempo, en la misma hora, en el mismo dia, si no que por 
misionalidad de cada uno, tambien hacemos actividades, esos 12 puntos tienen una hoja de vida que cada entidad va a empezar 
a alimentar.

Pasamos de tener un registro de 52 puntos criticos a 77 si, de hecho 77 puntos hay 
especificamente la carrera con la calle, sino que nos habla de separador, por ejemplo 
10, donde podemos encontrar en un solo recorrido hasta cinco puntos criticos.
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Carlos Castillo-Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Carlos Castillo, Alcaldia Local de Rafael Uribe, area de participacion, buenos dias para todos y todas, bueno entonces para
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nestar y apro- 
piacidn de ba
rrios

Quien re
porta desdc 
la Alcaldia

Local

5 activida- 
des (1 ac

tivi
dad cada 
dos tne- 

ses)

2 jornada: 
Himes- 8/6 (no asis-

ten Seguridad 
y Movilidad)

1. Movilidad: Registro 
bici
2. Ambiente:(Sensibiliza- 
cion y/o educacidn am- 
biental con campahas 
puerta a puerta en acom- 
panamiento a la UAESP 
y gestor de aseo local on 
los lugares prioriza-
dos para la realizacion de 
las tomas institucionales 
de mejoramiento de ba
rrios vs. Identificacidn 
de situaciones ambienta
les conflictivas)
3. Seguridad:
4. Cultura, Recreacion y

?ealiZa.r Deporte:
*Actividad fisica y recrea
cion
* Pendiente SDCRD
5. IDRD:
6. Alcaldia Local:
7. Habitat: I calle ma- 
gica: No es claro el al- 
cance de la actividad 
T Secretaria de Salud: In- 
tcrvencion de salud am- 
oiental (toner en cuenta 
ariorizacion de barrios 
desde el sector) y Promo- 
tores del Cuidado.
Parque Providencia - Ma- 

rruecos
San Jose 

Parque Bravo Paez - 
019

Plan Especial Diana 
Turbay

Teniamos programadas dos jornadas, las cuales sc ejccutaron, sin embargo, csta actividad quedd al 87.5%, porque conformc a 
la informacion que nos reportan de participacion Carlos en la primera jornada de las ocho entidadcs convocadas participaron las 
ocho.

Pero, en la segunda jornada de las ocho entidades convocadas participaron seis, no asistieron la Secretaria de Seguridad ni la 
Secretaria de Movilidad. Y, aqui nuevamentc hemos tenido, o sea, es decir, es cl 87.5, hacemos con el reporte que nos dio Carlos 
y ellos tambien estan aqui al pendiente de fortalecer csas actas, porque igual tencmos que firma la Alcaldia, los gestores, todos 
los de la Alcaldia, vemos en las fotos claramente la participacion de las entidades, pero o las entidades nos hacen Hegar las actas 
o en ese caso a Carlos, o sc pueden acercar tambien con el a firmar cl acta, algunas cl ya la estaba recogiendo digitales, pues 
porque tambien nos parcce un buen mecanismo para facilitarlcs la recoleccidn de las firmas, pero pues realmente insistimos ahi 
como en fortalecer csas evidencias y esa participacion.
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No llego la presentacion

Carlos Castillo-Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Mira mi correo

Carlos Castillo-Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Bueno, eran las foticos de la toma territorial

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Carlos Castillo-Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

No, del mio ya salid.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

la nebulosa.

Carlos Castillo-Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Arley Rodriguez-Secretaria de Cultura, Recreacidn y Deporte
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Aqui no, y esta por red, o sea, esta ahi en

presentar esta meta, como nos decia, la doctora Dimelza, el indicador que manejamos es 
por la cantidad de entidadcs que hacen presencia con los servicios en el espacio.

Muy buen dia para todos Arley Rodriguez-Gestor Territorial, Secretaria de Cultura, Recreacidn y Deporte, nosotros estuvimos 
hacicndo pues la indagacion con relacidn a la participacion de Secretaria de Cultura por parte de Cultura Ciudadana y luego de

Esta actividad de tomas territorialcs se hace en el marco de los gobiernos al barrio, tuvimos dos para cl mes de marzo, entonces 
en cuanto cantidad de acciones, pues vamos en cumplimiento y se proyectaron cinco para estc ano y ya tenemos las primeras 
dos, pero pues lo que hablabamos, una primera jornada tuvimos cl acompanamiento de las instituciones, en la segunda jornada 
no tuvimos el acompanamiento de todas las instituciones.

Es que de pronto ustedes me la estan enviando aca y como aca no hay buena cobertura de Wi-Fi, no 
si porque esta por red, pero creo que no ha salido de los.

alcanza a Hegar, o sea, aqui

De todas maneras, pues en espacios como la UAT y la CLIP hemos venido pues reconociendo las falencias que tuvimos en esta 
primera presentacion para estc Consejo Local de Gobicrno, ya hemos estructurado algunas acciones de mejora, para que ya en 
la siguientes podamos tener cl 100%.

Gracias, si es solamente eso, que si ustedes ven cse es el indicador que definimos y es entidadcs participantes y no actividadcs, 
entonces, por eso pues ya igual no vamos a lograr el 100. Pero pues la idea es que obviamente de aqui cn adclante participcmos 
todas y nos acerquemos mucho a csa ejccucion completa, ok.

La Secretaria de Cultura, Recreacidn y Deporte tenia pendiente precisarnos cuales eran las actividadcs que cllos iban a haccr o 
ejecutar directamente en estas Jornadas Institucionalcs de Garantia de Derechos a la Poblacion y Bicnestar y Apropiacion de 
Barrios, no sc, si lo quieran hacer aqui la presentacion o nos hacen Hegar csa informacion, porque ahi quedo la sesion pasada 
como pendiente que nos iban a definir esc alcance y todavia lo tenemos ahi, pendiente, o sea, actividad fisica, estaba el sector 
Recreacidn y Deporte, pero de la Secretaria espccificamcnte estaba como pendiente que actividadcs iban a desarroUar.

(...) bucno entonces tuvimos la primera fue cl 12 de marzo en el Barrio Plan Especial y la segunda fuc el 19 de marzo cn el 
Barrio San Jose, el objetivo de estas Jornadas Territorialcs es que todas las instituciones convocadas puedan Uevar la oferta 
institucional. que si bicn sc esta presentando en el Gobierno al Barrio, podamos Hegar al perimetro dondc estamos con esta 
actividad, podcr Hegar a las diferentes casas, a las personas que no puedan acercarsc al punto, podcr llcvar toda esa oferta a los 
hogares y lugares cercanos.

;La Secretaria de Cultura va a hacer algun aporte en esc punto?, ah ok, ok, cn el siguiente, gracias. En estc componentc espacio 
publico, teniamos le agradezco a Ronald que me recuerda.

Seriora, no te Uego la presentacion
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quo de la actividad 2.5

4.3 Tematica Cultura, Deporte y Desarrollo Economico

Responsablc Evidencias IndicadorActividad

2/1

50%
9 nieses

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Realizar activi- 
dades de apro- 

piacion, promo- 
cion turistica y 
bienestar en cional

5 lugares repre- ristico divulgandi 
sentativos de la 
localidad (Bos
ques de San Car
los, Parque en- 
tre nubes, Par
que Enrique

Olaya 1 lerrera,
Mirador de la re- 
surreccion, zona 
de lechonerias)

4 tomas inte- 
rinstituciona- 

les

Numero 
de activida- 
des plantea- 

das

Periodici- 
dad de Eje 

cucion

% de ejecu- 
cion

Joan Sebas
tian Calvo
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Evidencias 
de Reunion, 
Videos, Regis- 
tro Fotogra- 
fico, Crono- 
grama tomas in- 
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Nti- 
mero de enti- 
dades partici- 
pantes en 
las to
mas/ Nu- 
mero de enti- 
dades convo- 
cadas*100
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GOBIERNO

Quien re
porta desdc 

la Alcaldia Lo
cal

1. IDT
2. IDRD
3. IDPC
4. Secretarfa de 
Cultura, Recreacion 
y Deporte: 
Recorrido de mo- 
numentos
5. Alcaldia Local
6. SDA (Programar 
toma interinstitu-

en el eje tu- 
lo 

la importancia de la 
estructura ecologica 
principal del dis- 
trito y su concctivi- 
dad con el par
que metropolitano 
Bosque de San Car
los teniendo en 
cuenta el plan de 
accion de la mesa 
de trabajo Bosque 
San Carlos)
7. Desarrollo Eco
nomico: Coincidir 
con mercados cam- 
pcsinos - sabado 
cada 15 dias

Recorrido a 
los monu- 

mentos

Entonces, si bien entiendo la propuesta del sector es 
Deporte, ^si?, obey, listo gracias.

sea retirada la Secretaria de Cultura, Recreacion y

Siguiente actividad entonces se llama Cultura, Deporte y Desarrollo Economico, aqui tenemos dos actividades. La primera, 
realizar actividades de apropiacion, promocion turistica y bienestar en cinco lugares representatives de la localidad, entre los 
cuales se determine) Bosques de San Carlos, Parque Entre Nubes, Parque Enrique Olaya I lerrera, Mirador de la Resurreccion y 
Zona de Lechonerias.

revisar la informacion, nosotros no participaremos, no seria posible que nosotros cstuvicramos ahi, entonces la idea scria 
modificar cste espacio para que la Secretaria no acompanc, si bien es cierto, porque tenemos otras entidades que ejecutan la 
politica publica y pucs acomparian este tipo de espacios.

Entonces tambien aqui le contamos a Patrimonio que nos esta acompahando en la sesion de hoy, que en esas actividades donde

http://www.gobiernobogota.gov.co


BOGOT/\

Joan Sebastian Calvo- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Joan Sebastian Calvo- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Si

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Actividad Responsable Evidencias % de cjecucidn Indicador

0/1

6 meses

(Zonas: Diag.

Jennifer Sanchez- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Rcalizar una 
jornada de vin- 
culacidn a co- 

mercian- 
tes, en cada 

una de las zo- 
nas.

Rcporte 
de segui- 
miento 
y evaluacion 
de la oferta

Periodi- 
cidad
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Jesus Bayron Mu
noz-
Luis Eduardo bo
re ro

Quien re
porta desde la Al

caldia Local

Econdmico
4. IDT

SECRET ARIA DE

GOBIERNO

- Centro Co- 
mercial Cara
cas y Diana 

T urbay)

Sc eje- 
cutoel 10/05/2023 voca- 

das*100

directamente tambien nos nos apoycn y sc articulen con nosotros.

Nuinero 
de activi- 
dades rea- 
lizadas 
/ Nurncro 
de activi- 
dades con-

Evidencias 
de Reunion, Re

fico, Cronograma 3 jornadas
46 sur, Molinos de Desarrollo : de Ofrcci-

miento de la 
oferta.

Numero 
de acrivida- 
des plantea- de Eje- 

das cucidn

Vale, gracias, aqui vamos en cl 50, pero si es importante, uno tomar los datos de las personas de Patrimonio que ya empieza a 
acompanarnos en las acciones que no los convocamos al anterior porque no pudimos como haccr esc contacto. Y, segundo pues 
esta obviamentc aunque va al 50, como esta si es anual y como no sc ha realizado la actividad, pues aqui tambien habria que 
reprogramar esta y pues para que pudieramos es asi, alcanzar al 100% la participacion de las entidades, porque aqui sc esta 
midiendo es por participacion, ;si?

1. IPES
2. Alcaldia Lo
cal: proyecto 
de inver
sion 1681- 
1653 MiPymes gistro Fotogra-
3. Secretaria r ''

Listo, la siguiente actividad que tenemos es rcalizar una jornada de vinculacion a comerciantes en cada una de las zonas, esta no 
la vamos a contar hoy, porque esta dentro del cronograma quedd que iniciaba en Junio. Sin embargo, hicicron como una primera 
actividad de acercamicnto el 10 de mayo, entonccs no sc si Jennifer nos quiera contar de esa actividad, pero esta oficialmentc 
empieza a partir del mes de Junio, segun el cronograma tiene 6 meses de cjecucidn.

Buenos dias, nuevamente Joan Sebastian Calvo (...) comunicaciones, bueno sobre cste compromise) de esta actividad, ya se 
realizd el primer recorrido que fuc en cl Ccrro de la Resurreccidn se realizd cn Scmana Santa, jueves santo, fue un rccorrido por 
las diversas iglesias que finalizo (...) en el Ccrro de la Resurreccidn, tenemos programada para dar continuidad a esta actividad, 
la actividad cnmarcada en el festival de la lechona, que sc va rcalizar cl 1 y 2 de julio, dentro de cso tenemos (...) de las entidades 
convocadas, seguiria el recorrido de Parque Entre Nubes que esta proyectado para el 6 de agosto en el marco del espacio de 
juventudes. (...) Bosque de San Carlos que tenemos proyectado rcalizar un recorrido conjunto con (...) vamos a convocar a 
movilidad y salud, ya que se proyecta que el recorrido sea en bicicleta, pues por la cercania de los parques, por eso necesitariamos 
contar con el apoyo de ustedes, y no se si sc me escapa algo mas companeros, yo creo que con eso estamos.

Entonces, para estc periodo teniamos programadas dos acciones, sc realizd una y ya le doy paso entonccs a Sebastian Calvo para 
que nos cuente, gracias aqui ci indicador, aqui tambien estaba como numero de entidades participantcs en las tomas sobre 
numero de entidades convocadas, entonces como de dos solo rcalizamos una, en esa primera las entidades que sc convocaron 
participaron.

cstan apoyando o queremos mas bicn que

Porque, algunos de estos sitios tienen caracter patrimonial y otros que son patrimonialcs cn la localidad, pues precisamcnte no 
hemos podido incluirlos dentro de estas acciones. Pues, porque si neccsitamos como revisar con esta entidad que maneja cl tema 
cn Bogota, cual scria la posibilidad de tcnerlos, de emplearlos o de que scan sitios turisticos o definitivamente por sus condicioncs 
y por las zonas de riesgo no podrian estar.

http://www.gobiernobogota.gov.co


Dimelza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

4.4 Participacidn Ciudadana

EvidenciasActividad Indicador

- Clops: 1 /1

- DRAFE:

8/8= 100%

Dimelza Mendoza Rucda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Plazo ma- 
Rcspon sable ximo de Re- 

portc

Trimestral
Final: No-
viembre

Evidencias 
de Reunion, Con- 
vocatorias, Regis- 
tro Fotografico

2 encuen- 
tros plan- 

teados

- CLACP: 
2/2

- DUNT: 
1/1

- Plata- 
forma de ju- 
ventud:2/2

% de cjecu- 
cion

Carlos Ale
xander Cas
tillo Munoz
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Perio- 
dicidad 
de Eje- 
cucion

1 .Alcaldia 
Local Rafael 
Uribe Uribe
2. IDPAC
3. Secretaria 
de Gobierno
4. Integra- 
cidn Social
5. SDM
6. IDRD
7. SDCRD
8. SDS
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Convocar 4 espa- 
cios de participa- 
cion ciudadana 
(CLOPS Partici- 

pacion 
- DRAFE, 

CLACP, DUNT 
- Plataforma 

de juventud - Co- 
misiones de ge- 
nero de las JAC) - Comisidn 

de genero de dos* 100 
las JAC: Se- 
mestral 
(no se ha fi- 
jado fecha)

Quien re
porta desde 

la Alcal
dia Local

Nu- 
mcro de ac- 

tivida- 
des plantea- 

das

Muchas gracias, con csta otra actividad, pues csta si esta tnedida cn actividadcs, no en entidades participantes, pucs ahi ya vamos 
cumpliendo conforme al cronograma y aqui teniamos csto si les pido disculpas, no lo actualice, no esta Jesus Bayron Munoz y 
Luis Eduardo Forero, sino que ahora la lidcr de esa accidn es Jennifer, vale para quo puedan articularse las entidades que 
pertenecen a esta actividad y puedan ejccutarla.

2/2 (1 Proy) Nu- 
mero de en- 
cuen- 
tros, cvcn- 
tos, convo- 
catorias rea- 
lizadas / 
Nu- 
mero de cn- 
cuen- 
tros plantea-

Y ya tenemos como ultimo tema Participacidn Ciudadana con cinco actividadcs. La primcra, convocar cuatro espacios de 
participacidn ciudadana, bueno aqui habiamos colocado cuatro, pero entre parentesis habian mas. Entonccs, ahi tuvimos 
bastantes dificultades para aterrizarel conteo, teniamos CLOPS, el DRAFE, la CLACP, DUNT, la Plataforma de Juventud y las 
Comisioncs de Genero de las Juntas de Accidn Comunal. O sea, rcalmente ya despues me explicaron que si son diferentes y eran 
seis.

Ahorita el 29 de mayo tenemos otra actividad, ya cn Santa Lucia, nucstros tres puntos son Santa Lucia, Calle 40 Sur, Caracas y 
Diana Turbay cl 29 harcmos en Santa Lucia y ya cn Junio iremos para Diana Turbay. No obstante, ya digamos, vamos adelantados 
como tu lo dices es en Junio, pero hemos venido adelantando para que no nos coja la tarde.

Buenos dias, Jennifer Sanchez, Plancacion proyecto 1681, nucstras actividadcs empiezan como tai cn Junio. No obstante, 
nosotros ya hemos adelantado cl 10 de mayo una cn acompanamiento con IVC, IPES, Dcsarrollo Econdmico no asistid a esa 
actividad, proyecto 1653 tampoco y proyecto 1681.

Lo que hicimos esc dia especialmente fuc una Jornada de socializacidn, entonccs el equipo lo que hizo en el Consejo fue haccr 
unos follctos informando que hacia cada entidad, entonccs que hacia IVC, que hacia proyecto 1681, bueno y cada uno (...) para 
que los vcndcdorcs informales y los comcrciantcs nos llegaran con toda la informacion, porque que era lo que nos cstaba 
pasando, entonccs vendedor informal llcgaba al area de JVC, y decia es que neccsito que me rctribuyan el espacio, es que necesito 
y eso corresponde a proyecto 1653, y asi fue, entonccs ya les hicimos socializacidn.

La segunda etapa que vamos a haccr es la ofcrta institucional y ya en la tercera ctapa si no sc han acogido a la oferta institucional 
que se les ofrece, entonccs ya en un acompanamiento con IVC, Policia y las entidades compctentcs, ya recuperar el espacio 
publico en su totalidad, esc es como nucstro ideal.
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ejecutada, la otra

Avinadad Montano Mora- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

La mesa DUNT, pues basicamentc es de deportes, nuevas tendencias, se reiine de forma autonoma y por lo tanto, pues dentro 
de la meta se establecid una vez al mes y se reunio este primer semestre el 27 de abril. En esc mismo sentido, la Plataforma Local 
dejuventud que hace parte del Subsistcma Local de Juventud y que desde cl Hondo de Dcsarrollo Local, tenemos una (...) 
bastantc grande para fortalecer este espacio o csta instancia de participacion ciudadana durante csta vigencia.
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poco con la Dra. Dimclza sobre 
cntidadcs que tiencn que ver con

Sobre csta misma meta, pues claro csta solicitamos que la mencidn y esto lo hablabamos tin 
cada una de las instancias priorizadas o cspacios de participacion ciudadana, sea dado por las 
las mismas. Eso que implica, que por ejemplo tenemos Plataforma Local de Juventud, cn la Plataforma Local de Juventud hay 
tres entidades que tiencn que ver con el Subsistcma Local de Juventud, que son la Subdireccidn de Integration Social, el IDPAC 
y la Alcaldia Local, pero las otras entidades hacen acompanamiento dependiendo de las solicitudes que hagan las personas que 
hacen parte del espacio.

Cuando el CLACP, si ya la persona que expone es para no tomarmc la information, sino es como para contarles edmo lo 
medimos, el CLACP nos decian que se reunen una vez al mes, cllos empezaban en abril y por tanto pues cstaba la sesion de abril 
y mayo por eso eran dos sobre dos.

Hola, muy buenos dias a todos, Avinadad Montano Mora, profesional del area de participacion ciudadana, Hondo de Dcsarrollo 
I.ocal de Rafael Uribe Uribe, bueno sobre esta meta en cspccifico, como conto la Dra. Dimclza, realizamos el primer CLOPS 
de participacion de este ano (...) marzo, igualmcntc sobre las otras instancias de participacion cl DRAPE y el CLACP, se vienen 
reuniendo de forma regular.

Y, finalmente, las Comisiones de Genero de las JAC, se han realizado tres reuniones preparatorias para poder revisar cuales son 
las fechas en que se va a materializar esta meta, en particular de estas tres reuniones que han venido realizando Integracion Social, 
Secretaria de la Mujer, Alcaldia Local y cl IDPAC.

Ademas, por dircctiva 005 de la Procuraduria, va a empezar a reunirse dcspues del mes de forma regular cada mes, pero pues 
previamente tambien se habia venido reuniendo tanto en el mes de marzo y abril y por lo tanto pues se reportaron (...) la Dra. 
Dimclza.

La recomcndacion que hacemos, un poco desde el Hondo de Dcsarrollo Local y en concordancia con las demas entidades que 
tienen que ver con esta meta, es que en especifico priorizamos aquellas instancias y espacios que no han venido, (...) sus 
actividades de forma conventional, eso implica que por ejemplo cl DRAPE, el CLACP que son instancias (...) funcionando 
cada mes (...) pcriodicidad, que tienc una secretaria tecnica (...) pues no es necesario pues, claro esta priorizar (...) en el marco 
de esta meta y que podamos reemplazar, que claro estas instancias o cspacios, por otros que si tengan la ncccsidad de ampliar 
obviamente el marco de gobernabilidad de nosotros como entidades.

El DRAPE tenemos que se rcunc cuatro veces al ano, pero aqui para esta sesion nos decian que ya habia una 
estaba proyectada para mayo, que pues ya nos contaran como fuc su cjecucidn, pero pues al momento de corte estaba proyectada. 
La DUNT se reune dos veces al ano, pues nos decian que no esta tacitamente establecido, pero se definid en efectos de medir 
para el Consejo de Gobierno dos veces al ano, es decir, una semestral, por tanto, pues nos aportaron una, que estarian cumpliendo 
en estos momentos al corte.

La Plataforma de Juventud sc van a empezar a reunir inicialmente mensualmcnte y tiencn el reporte de abril y mayo, por eso son 
dos de dos. Y, sobre la Comision de Genero de las JAC, que nos decian que es semestral, no recibimos ninguna information, 
porque lo dejamos, sin embargo al 100%, porque ustcdcs ven que si son mas espacios de los que se habian planteado inicialmente, 
que eran cuatro y por tanto esa accion tambien ellos ya la revisaron al interior para poderla medir, porque hay que estableccr una 
pcriodicidad para saber si si o si no y tambien van a presentar la propuesta como deberia quedar reformula esa accion para 
aprobacion del Consejo, entonces Ic doy paso a Avinadad para que nos explique.

Entonccs, esperamos que para el siguiente Consejo Local de Gobierno, tener bicn pues ya los soportes de esta meta en cspccifico, 
sobre esta (...) pues como menciona la Dra. Dimclza, nosotros hemos solicitado un ajuste en particular, sobre todo, porque 
primero hay mas espacios de participacion ciudadana, no todos son espacios, algunas son instancias de participacion ciudadana, 
entonces toca hacer cl ajuste entorno a la anunciacidn de la meta y las instancias claro esta estarian priorizadas dentro del marco 
del Consejo I.ocal de Gobierno.

Scgun, los estatutos de cada una de estas instancias de participacion ciudadana, el CLACP en particular se reune los segundos 
jueves de cada mes, cn esc sentido, pues sc ha venido realizando las reuniones ordinales, la mesa DUNT por su parte, es un 
espacio como tai, no es una instancia, en ese punto en particular le manifestaba eso a la Dra. Dimclza, que habia como un 
pequeno dato sobre la formulation de la meta, que esperamos podamos ajustar en esta sesion.

Y lo medimos como numero de encuentros o eventos y convocatoria realizada sobre numero de encuentros ejecutados. 
Entonccs, aqui para podcrlo medir, estabamos aterrizando que cl CLOPS tenia, esperenme ya les dijo, el CLOPS se reune cuatro 
veces al ano y entonces para este periodo, en ese orden de ideas, nos correspondia una sesion y pues la tuvieron, ya pues les van 
a contar.
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Ok, yo lo tengo aca, jfeuando?

Nasly Andrea Hcrnandez-Sccretaria de Integracion Social

Es que el CLOPS, fue cl 11 de marzo, (...) CLACP

Avinadad Montano Mora- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

fue la fecha que lo cancelamos

Nasly Andrea Hernandez-Secrctaria de Integracion Social

Dimelza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

La siguiente accion incluir diez nuevos barrios de la localidad en el ejercicio de presupuestos participativos.

Actividad Responsable Evidencias Indicador

de Gobierno

Dimclza Mendoza Rucda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Plazo tna- 
ximo de Re- 

porte

Trimestral
Final: No- 
viembre

Nu- 
mero de ac- 

tivida- 
des plantea- 

das

N° de ba
rrios incor- 

porados

Periodicidad 
de Ejccucidn

I nicia 
en julio

Nii-
nicro de ba
rrios inclui- 
dos / Nii- 
mero de ba
rrios plan- 
teados*100

Carlos Ale
xander Cas
tillo Munoz
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10 nuevos ba
rrios de la lo
calidad en el 

ejerci
cio de Presu- 3. Secretaria 
puestos Parti

cipativos

Evidencias 
de Reunion, Con- 
vocatorias, Even- 
tos Realizados, Re- 
gistro Fotografico, 
No. de Encuen- 
tros con JAC, Tni- 
ciativas, Base de 
Datos de los ba
rrios que han par- 
ticipado en Presu
puestos Participa
tivos
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1. Alcaldia 
Local Rafael 
Uribe Uribe
2. IDPAC

Pe
riodo de Eje- 
cucion Presu
puestos Parti
cipativos

SECRET ARIA DE

GOBIERNO

Quien re
porta desde 
la Alcaldia 

Local

Aclaremoslo, si senora, esa

Pero, (...) para el tema de participacion los Consejos Locales de Politica Social, pues digamos que son espacios netamente 
participativos con la ciudadania y donde sc recogen recomendaciones a politicas publicas, o sea, que las politicas publicas no son 
de una entidad, sino son de todos los sectores, entonces pues ahi dejo mi inquietud, gracias.

Igual, recucrden que cuando ya vamos a acabar y vamos a votar la moditicacion, entonces necesitamos el quorum para votar la 
modificacion, porque si no tenemos quorum, pues no podemos hacer la modificacion y para el siguiente corte las accioncs 
seguirian igual, bueno, entonces si les agradecemos la permanencia de las entidades, sobre todo de los directivos, csta instancia 
estaba convocada de 9 a 12, gracias.

Entonces, la mention si sc mide por todas las entidades, pues claro esta no podriamos responder a la meta, sino que sea medida 
claro por las entidades que tengan relation directa con esta instancia o espacio de participacion ciudadana, en particular, eso es 
lo que hemos venido rcalizando, tenemos obviamente unas expcctativas grandes, sobre todo con los cambios, pedimos que 
dentro de la nueva meta se deje las Comisioncs de Genero de las JAC, la Plataforma Local de Juventud, la Mesa DUNT, 
saquemos el CLOPS, cl DRAPE y cl CLACP, porque son instancias o espacios regulates y que estan normados y que inciuyamos 
la Mesa Local de Metal y Rock que es una mesa que ha venido trabajando de forma particular, (...) un espacio autonomo, y que 
tambien de alguna mancra u otra ha vendido rcalizando unas actividades y que quicren acompanamiento por parte de nosotros 
como entidades, muchas gracias.

(...) para que quede en acta, que pena hago una aclaracion Nasly Hernandez de Integracion Social, lo que pasa es que el 11 de 
marzo estaba programado el CLOPS, pero esc dia no Ucgo la ciudadania, entonces se corrio para el 22 de abril, (...) yo si 
considero que si deberia quedar cl ('.1.0PS cn la meta, porque de todas mancras, pues digamos que se esta hacicndo un esfuerzo 
extra, no es como los CLOPS de los ahos anteriores, si no que este ano estamos trabajando fuerte en el tema pues de 
participacion, de convocatorias como generando esas estrategias, pero pues igual queda pues a decision del Consejo.

No la vamos a revisar el dia de hoy, porque esta inicia en el mes de julio. Asi quedo plantcado en cl cronograma, al igual que la 
siguiente, que es construir y formular dos estrategias de participacion en cjercicio de presupuestos participativos, que es cn el 
mismo sentido.
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Actividad Rcsponsablc Evidencias Indicador

Pc-

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Actividad Responsable Evidencias Indicador

13/11= 85%

13/10=77%

6

5 espacios definidos

Nueva Esperanza

81%

11. Alcaldia Local

Realizar actividades 
de oferta institucio- 
nal en las 5 UPZ de 
la localidad de Ra

fael Uribe Uribe (Go- 
bierno al Barrio)

Plazo ma- 
ximo de Re- 

porte

Trimestral
Final: No- 
viembre

Evidencias 
de Reunion, Con- 
vocatorias, Even- 
tos Realizados, Re- 
gistro Fotogra- 
fico, Iniciativas

Plazo ma- 
ximo 

de Re- 
portc

Trimes
tral 

Final: No- 
viembrc

Aetas (Evi
dencias 
de Reunion)

2 cstrategias riodo de Eje- 
de participa- 

cion

Numero 
de activi

da
des plan- 

teadas

cucion Presu- 
pucstos Parti- 
cipativos

Periodicidad 
de Ejecucion

Bimes- 
tral

% de ejecu
cion

% 
de eje- 
cucidn

Nii- 
mero de es- 
trate-

Carlos Ale
xander Cas
tillo Munoz

Quien re
porta desde 

la Alcal
dia Local

ALCALDIA MAYOR 
DE BOGOTA DC.

Construir 
y formular 
2 estrate

gics 
de partici- 

pacion 
en el ejer- 

cicio 
de Presu- 

pues- 
tos Partici- 

pativos
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1. Alcaldia Local 
Ra
fael Uribe Uribe
2. I DP AC
3. Secretaria de 
Gobierno

Nu
mero de ac

tivida
des plantea- 

das

SECRET ARIA DE

GOBIERNO

Pcrio- 
dici- 

dad de 
Ejecu
cion

N° de cn- 
tida- 
des parti- 
cipantes 
/ N° 
de enti- 
da- 
des con- 
vocadas * 
100

1 gobierno al 
barrio

en ocupacio- 
nes ilegales

en las cinco UPZ de la localidad de Rafael Uribe Uribe, lo que nosotros 
donde estaban incluidos los espacios de Nueva Esperanza que nos hablaba la

Quien re
porta desde 

la Alcal
dia Local

Lucgo tenemos realizar actividades de oferta institucional 
denominamos Gobierno al Barrio y aqui era 
Secretaria de I labitat.

1. Desarrollo Eco- 
nomico
2. Salud
3. Mujer 
4.SD1S
5. IDPAC
6. Movilidad.
7. Ambiente: (Sen- 
sibilizacidn
y/o cducacion 
ambiental con 
campanas de ma- 
nejo de resi- 
duos solidos (jor- 
nada de recicla- 
ton), cuidado 
del agua, cuidado 
arbolado, nego- 
cios verdes, salud 
ambiental, en 
los lugares priori- 
zados para la rea- 
lizacion de "go
bierno al ba
rrio" vs. identifi- 
cacion de situa- 
ciones ambienta- 
les conflictivas)
8. Seguridad
9. Cultura, Rccrea- 
cion y Deporte 
10.IDRD

Inicia
en julio «irtS reaU2a-
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Carlos Castillo- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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12. Habitat: sociali- 
zacion de
ofcrta institucional
(Obras con
saldo pedagogico y 
oferta de subsi- 
dio ofcrta prefe- 
rente)
13. IDIPRON

Como lo nombraba la Dra. Dimelza, el indicador de esta meta es la entidades que sc convocan, quc si bien lo hablabamos ayer 
en la UAT, la convocatoria sale a partir de la CLIP y la UAT, cntonces a partir de esc momento todas las entidades que deben 
apoyar esta meta estan convocadas.

Carlos Castillo, Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe, oficina de participacion, nuevamente bucnos dt'as a todos y todas para esta 
meta, quo cs especificamentc temas de Gobierno al Barrio, igual que las tomas territoriales, tuvimos dos el 12 y cl 19 de marzo 
cn Plan Especial y San Jose.

Entonccs, (...) es lo que nos ha disminuido la meta, al igual que con las tomas territoriales hemos venido avanzando en unas 
acciones de mejora para los futures Gobicrnos al Barrio, ya iremos con estas nuevas dinamicas, que esperamos mejorc nuestro

Aqui, sc que tuvimos un Gobierno al Barrio en ocupacioncs ilegalcs, que ya les doy cl paso, por supucsto, para que me cuenten. 
Y estc tambien, solo lo mencione, si ustedcs ven, no tiene como la formula, porque no me han hecho Hegar las evidencias de 
cuantas se convocaron vs cuantas asisticron.

Sin embargo, estamos tratando de hacer como una nueva convocatoria cuando pasamos las piezas comunicativas, cuando 
hacemos todo el difusion de redes y demas, pero pues el espacio primordial para la convocatoria ese ese, ya que cs un espacio 
dondc convergen todas las entidades, ^si?, deben participar todas, porque pues igual, como se dan cuenta cl indicador empieza 
a propiciar que se disminuya el cumplimiento de la meta, cntonces a vcces tenemos algunas dificultades para estas actividadcs, 
una era con IDIPRON no asistio a ninguna de las dos, con Desarrollo Econdmico, no asistio a ninguna de las dos y con 
Movilidad que no pudo asistir a una de las dos.

Porque, esta cs la forma de medir estc, en el primcro tengo que de tres entidades llegaron once y ya Carlos nos explicara de las 
convocadas que fue el 85% y en cl segundo de trcce llegaron diez, que era el 77%, por tanto, en promedio aclaro nuevamente 
sin incluir cl de Gobierno al Barrio, porque de esc aun no tengo el estadistico, vamos en un 81% de ejecucion, o sea, es deeir, si 
se realizaron las actividadcs, pero no sc tuvo la participacion de todas las entidades convocadas, cntonces ahora si le doy paso a 
Carlos para que nos explique suficientemente.

http://www.gobiernobogota.gov.co


BOGOT/\
porcentaje del indicador, entonces reitero se realizaron dos hasta la fecha Plan Especial y San Jose.

Dimelza Mendoza Rucda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Se va a presentar el Comandante de la Estacion de Policia que se acerca a la scsion del Consejo.

Mayor Gabriel Mahecha- Estacion de Policia Rafael Uribe Uribe

Muchas gracias, buenos dias

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

las

Evelyn Andrea Gil -Secretaria del Habitat

otra actitud (...) cl

Te pregunto la del 14 de julio y culminan o van a hacer otra mas.

Evelyn Andrea Gil -Secretaria del Habitat

No, dos.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

y la del 14 de julio

Evelyn Andrea Gil -Secretaria del Habitat

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

No lo pregunto, para que quede super claro, que de pronto tomamos que faltan dos y solo falta.

Evelyn Andrea Gil -Secretaria del Habitat

Dos, si se puede hacer mas chevere, pero (...) cn concrete

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Solo dos, fue el compromise, que de todas maneras, ademas de las acciones que hablaba la Doctora Luisa, pues hacer una feria 
implica y nosotros como Habitat no tenemos una sola Alcaldia (...)

ALCALDIA MAYOR 
DE BOGOTA D.C.
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Ah ok, si perfecto, la que ya hicieron

Tener la otra cara, de los habitantes de la Esperanza, a los cuales invitamos en dos ocasiones y bajaban con
14 de julio, esa la vamos (...) el 14 de julio, pero nos quedaria una es como el balance de la feria de servicios y pues obviamente 
Alcaldia que siempre esta ahi (...)
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

un saludo, del Mayor (...) Comandante de ISstacion de Policia Rafael Uribe Uribe

Ah, si claro que si, le damos paso a la Secretaria de I labitat que nos van a ampliar la informacion del Gobierno al Barrio en 
zonas de ocupaciones ilegales.

Secretaria Distrital del Habitat, Evelyn Andrea Gil, otro de los compromises, que habiamos hecho en articulacion con la Alcaldia 
Local era llcvar a los poligonos de monitoreo, dos ferias de servicios, aca en Rafael Uribe Uribe tenemos once poligonos de 
monitoreo que estan relacionados (...) con scctores que no esta legalizados, porque queriamos llevar las ferias a estos sectores, 
porque precisamente por no estar legalizados estos lugares, no tienen acccso a los servicios, ni a esa oferta que tienen los barrios 
legalizados.

Igual, Comandante si es importante, cuando enviemos el acta te agradeceriamos que hicieras una lectura como muy detallada, 
porque dentro de todas las, es que ya estamos como a un punto de acabar y dentro de las presentaciones, si sc hicieron varias 
como solicitudes a la Policia, incluso en una de esas nos quedd un compromiso de enviar una comunicacion haciendo unos 
requerimientos, entonces si te agradeceriamos que pudieras lecrlo ahi como con dctalle frente a todas las apreciaciones de la 
presentacion, gracias.

Y, la siguiente y ya es la ultima accidn que tenemos en Participacion Ciudadana, realizar jornadas de promocidn de la salud 
mental, prevcncidn de las violencias y promocion de estilos de vida saludables.

Si, escogimos como dos, uno es la Esperanza, precisamente porque es un poligono priorizado por Alcaldia Mayor ya para 
recuperacidn, tenemos que hacer todo el proceso de que data la scntcncia, y nos fue muy bien, yo quiero agradecerlc publicamentc 
a Gcstidn del Riesgo que sc apropid de esc proceso, porque nosotros como I labitat no podemos hacer esas ferias, si nosotros 
(...) las propuestas, apoyamos, pero es la Alcaldia Local, el ingeniero Elkin nos copid muy bien (...) se apropiaron de todo, 
atendimos 370 personas, Policivo estaba ahi todo el tiempo, atendiendo tambien a la comunidad, eso fue muy bonito, porque 
todos estaban alrededor de la comunidad atendiendola (...) 20 entidades, crco que fue muy satis facto rio.
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Actividad Indicador

2

1 nicio:

Abril Victoria Norato

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldfa Local Rafael Uribe Uribe

Hernan Cortes - Secretaria de Salud

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

lisas fue las que yo vi

Hernan Cortes - Secretaria de Salud

(...) copias (...) vuelvan y las envien

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Mil gracias

Hernan Cortes — Secretaria de Salud

Realizar jornadas de 
promocion de la salud 
mental, prevencidn de 
las violencias y promo- 

cion de estilos de 
vida saludables

Dicicm- 
bre

Plazo 
de Rc- 
portc

Aetas y 
Regis- 
tro I'oto- 
grafico

Numero 
de activida- 
des plantea- 

das

Periodi- 
cidad 

de ejecu- 
cion

% 
de eje- 
cucion

Hernan Cortes- 
Coordinador Local 
Modelo Territorial 
de Salud

Carlos Alexan
der Castillo

Rcfercnte de Parti- 
cipacion
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Referente de Fami
lia Subdirec- 
cidn Local de Inte- 
gracion Social- 
RUU

SECRETARIA DE

GOBIERNO
BOGOtX

Eviden- 
cia no 
cs legi
ble

Quien re
porta desde la Al

caldia Local

N° de activida- 
des programa- 
das / N° de ac- 
tividades cjecu- 
tadas * 100

Entonces corno cs el tema, primero dos eolegios donde hariamos las intervcnciones, pero con la claridad de que no son 
intervenciones que todas las entidades vamos al tiempo,<;por que?, por la (...) de los colegios, entonces digamos que el DILE 
por medio de Miguel Angel hizo una plancacion con los colegios, donde entramos varias entidades de manera gradual, ^si?, pero 
con el enfoque de salud mental y de habitos saludables.

I.Integra- 
cion Social
2. Secreta
ria
De Educa
tion
3. Salud
4. Mujer
5. IDPAC
6. Am- 
bientc
7. Seguri- 
dad
8. IDRD
9. Alcal
dia Local
10. Poli- 
cia Natio
nal

En esta nos enviaron como soporte, actas, de fechas ya les digo, del 7 de marzo, del 3 de abril y del 14 de abril, veiamos que eran 
como unas reuniones preparatorias, porque pucs veiamos era firmas de las entidades, o sea, nos vimos como comunidad 
firmando, pero sin embargo, esas actas no se que paso, pero no llegaron legibles, o sea, no sc ve bien como el contcnido, no se 
ve bion como los firmantes, entonces por eso la deje ahi, como que la evidcncia no es legible, es decir, todavia no ticne un puntajc 
porque no, pero, sin embargo, te agradeceria que nos contaras y de todas maneras que nos reenviaran a traves de Carlos las 
evidencias.

Listo, entonces buenos dias, I lernan Cortes- Coordinador Local de Salud para Rafael Uribe Uribe, bueno frente a esta actividad 
las actas que tu mcncionas son las actas que hicimos de plancacion, para definir cuales eran las actividades que hariamos.
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Hernan Cortes - Secretaria de Salud

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Se va a acabar en junio esta accion.

Hernan Cortes - Secretaria de Salud

/1'rimestral?

Hernan Cortes - Secretaria de Salud

Si trimestral.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Carlos Castillo - Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

No, son dos actividades trimestral.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Carlos Castillo - Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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Entonces, digamos en eso vamos, con esa actividad, y tambien acordamos para que ustcdcs sepan habiamos creado como tin 
comite de seguimiento para esto, pero como es diferente instancia y estamos saturados, entonces ayer concertamos que en el 
espacio de la UAT y CLIP, vamos a hacer la planeacidn y seguimiento a la cjecucion de esta actividad, bueno, entonces digamos 
que en eso quedamos.

No, acaba con respecto al primer trimestre, con respecto al segundo semestre ya habra una planeacidn on el 
si porque quedan dos actividades (...)
Nasly Andrea Hernandez- Secretaria de Integracidn Social

mes de junio tambien,

Y, para el segundo (...) esta pensado para julio hacer dos actividades que es con Juntas de Accion Comunal con Marruecos y 
Marcos Fidel Suarez, donde va a estar muy fuerte enfocado al tema de la violencia politica por el contexto de las elecciones y 
por supuesto acompanando todo el tema de prevencidn de la violencia politica, promocidn de la salud mental, tambien iriamos 
con todo el tema de habitos saludablcs.

Estas actividades con los colegios no ha rerminado aim, de hecho, falta todavia ejemplo sector Salud, que no ha podido intervenir, 
lo haremos este mes de junio, ^por que motive)?, porque el cronograma ha tenido variacion, debido a que los rcctorcs han pedido 
unos ajustes al cronograma, listo.

Por eso, dos actividades trimestrales, son tres trimestres digamos cl periodo de desarrollo del Consejo de Gobierno, o sea, es 
decir seis actividades, ok, entonces eso si hay que ajustarlo.

Las dos actividades de este primer trimestre son las dos actividades que se realizaron en los dos colegios y para el segundo 
trimestre las que se van a realizar son las de las Juntas de Accion Comunal, ^si?, si bien hacemos un refuerzo de manera cscalonada 
con todas las instituciones las dos acciones que ya sc realizaron dentro del colegio, es la accion que sc planifico entre todas las 
instituciones, entonces no es que quede ninguna accion para complctarsc, solamente que sc decide que sc hagan unos refuerzos 
escalonados pero la accion que cumplc con el objetivo de esta meta, es la que ya se cjecuto.

Vale, gracias, entonces aqui tambien esta scria sujeta a modificacion en cl cronograma, porque en efecto, ustedes nos habian 
informado que eran dos actividades, pero no se precisd las fechas. Entonces estaba como junio, julio, pues rcalmcntc si ya 
tenemos esas dos actividades, si es importante saber cuando, y lo mismo lo que tu nos dices, que todas las entidades van a 
participar de forma escalonada, entonces para poderlo medir es importante que nos puedan definir eso, es decir, vamos a hacer 
esta actividad o estas en estos colegios concrctamente, en esta fecha van a participar estos, si me hago entender, porque es que 
en cl momento de medir, es donde se nos complica la situacion, porque no sabcmos cual cs cl criterio.

Pero bueno, cs que yo tenia trimestral, pero tenia dos actividades, o sea, no cran dos actividades trimestrales, sino dos actividades 
en el ano que se iban a reportar trimestral. Es decir, si son dos actividades trimestrales, entenderiamos que realmente son seis.

Listo, entonces hagamos lo siguiente con respecto a los dos colegios que estan (...) el Libcrtador y el Clemencia I lolguin que ya 
en (...) como te digo no hemos terminado, entonces vamos a enviar ya con cada colegio, cual fue cl cronograma de las 
intcrvenciones que hicimos en los dos colegios, vale, como para que quede claridad y frente a las dos jornadas comunitarias que 
cs en Marco Fidel y Marruecos para junio aiin esta pendiente definir la fecha para que no sc crude con Gobierno al Barrio ni con 
la toma territorial, eso lo tenemos que definir en cl marco de la CUP.
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Nasly Andrea Hernandez- Secretaria de Integracidn Social

Dimclza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Listo, cntonces revisadas estas acciones, ya hicimos seguimiento al Consejo Local de Gobierno, ^si vas a intervenir?, ok.

Arley Rodriguez - Secretaria de Cultura, Recreacion y Deporte

Dimelza Mendoza Rucda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Arley Rodriguez — Secretaria de Cultura, Recreacion y Deporte

Si senora, gracias

Maria Luisa Parra- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rucda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Toma de dccisiones:

Dimclza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Ok, cntonces 
no 
ai

Perfecto, alguna intcrvencidn frente a estas actividades que presentamos o ya pasamos a proposiciones y varios, ^alguna entidad 
quiere intervenir.?

duda frente a lo que 
i algo que tenemos
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va a entregar

Arley Rodriguez, Secretaria de Cultura, Recreacion y Deporte, y queriamos dcvolvernos un poco, perdon, a la actividad que 
habla de realizar actividades de oferta institucional en las 5 UPZ de la localidad de Rafael Uribe Uribe, (...) Gobiernos al Barrio, 
nosotros pues como Secretaria queriamos plantear algo y es que si bien es cierto, nosotros participamos como Secretaria de 
Cultura, pues tambicn asisten entidades de nuestro sector, como son el IDRD, cntonces pues en cuanto a la cantidad de 
Gobiernos al Barrio, tenemos como esa duda frente a lo que se ha venido haciendo (...) y porque en aquclla reunion se habia 
planteado que nosotros asistieramos con algo que tenemos en la Secretaria que es la linea calma, si cntonces queriamos como 
esa claridad (...)

I ,uisa Parra, abogada del area de gestion juridica, ocupaciones ilegales, primcro para rccordar respccto a las (...) de las actividades 
programadas mensuales, que son las 4, (...) sino 4 mensuales, y una actividad adicional que tenemos de caracter permanente, un 
equipo de reaccion con el Mayor, tiene que ver con las quejas y las denuncias de construcciones ilegales, las cuales de mancra 
inmediata con el equipo del Mayor acudimos, cntonces no se pueden dejar de mancra permanente, dependen de las solicitudes 
que se hagan, solo para hacer esa salvedad, siempre estamos 5-8, no mi Mayor, muchas gracias.

Entonces, seria pasar de 9 actividades a 8 actividades, la siguiente modificacion propuesta realizar acompanamiento a rccorridos 
interinstitucionales que permitan inspeccion, vigilancia y control a las ocupaciones ilegales localizadas al interior de los poligonos 
de monitoreo, asimismo, sensibilizar y brindar informacion relacionada con la oferta institucional de la Secretaria Distrital de 
Habitat, que contribuya a mitigar el riesgo de ocupacion y salida voluntaria de hogares, aqui la modificacion es que no sea una

Cultura esta, pues lo que yo cstoy viendo aca, Cultura esta c IDRD tambien esta, porque aqui los cstabamos contando mas que 
por scctores, por entidades, porque elaramente asi sea un sector, cada entidad tiene una oferta distinta, cierto, y por eso esc dia 
creo que hicicron la precision que cl IDRD hacia actividades de recreacion, de deporte y pues que cultura tenia en efccto cl tema 
de la linea calma, entonces estan los dos y se cuentan los dos, o sea, la participacion aqui no se cuenta por sector, sino por 
entidades convocadas, cntonces no se cual sera, no se si atendi tu duda, pues.

una vez culminado el seguimiento al plan, nuevamente reiterarles las evidencias que se enviaron posterior al corte 
fueron incluidas, cada una de las acciones tiene un lider que es importante que se articulen con el, tenemos un grupo, les 

igradezco un segundito ya vamos a acabar, cada uno en el Consejo Local de Gobierno, tenemos un grupo de WhatsApp quien 
no estc, por favor haganoslo saber y la idea es que tambicn este nos sirva como medio articulador, para conocer a los participantes 
de las entidades y que podamos hacer una gestion de manera mas facil y tener la comunicacion ahi de mancra mas facil y ^vas a 
hacer una intcrvencidn?, ah ok, pero ya en proposiciones y varios.

Por fa, Doctora Dimelza es para solicitar eliminar de quien reporta, abajo la compancra que dice Victoria que se le 
directamente al compahero Carlos de Alcaldia todas las actividades para que sea quien consolide el reportc.

Y antes de pasar a proposiciones y varios, entonces vamos a aprobar la modificacion, son 6 acciones que van a tener algun tipo 
de modificacion y ya sc las cucnto. Entonces del componente de seguridad, tenemos en la accion, yo las numcre para que sc nos 
facilitc un poco de la 1.3, que se llama realizar actividades interinstitucionales de sensibllizacidn en las estaciones de Transmilenio 
y en paradcros del SITP en hora pico y valle.

Pasar de 9 mensuales a 8 mensuales yo las voy a leer en bloquc, listo, la idea es que hagamos una aprobacion en bloquc, pero si 
alguien tiene alguna precision, o sea de alguna especifica para que no se vaya en bloque, por favor hagamela saber, listo.
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mensual sino una semanal.

Avinadad Montano Mora- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Metal y Rock.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

sc deja el

Nasly Andrea Hernandez-Secretaria de Integracidn Social

decision del Consejo Local de Gobierno.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Eduard Humberto Quintana Arellano-Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe

Alcaldia Local, aprueba las modificaciones, la otra es individual.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, cl Comandante de la Policia.

Mayor Gabriel Mahecha- Estacion de Policia de Rafael Uribe Uribe

Segun la sugerencia (...) seguridad, quedan aprobadas todas.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Profesional del area de desarrollo local, yo Dimelza Mendoza aprobado. Profesional de gestidn policia, la Dra. Marlene.

Marlene Melendez-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

■Marlene Melendez del area de gestion policiva, aprobado.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

De la Secretaria de Salud, la Dra. Andrea Picon.

Hernan Cortes- Secretaria de Salud

La doctora tuvo que salir, pero aprobado.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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Ok, mesa 
CLOPS.

Como ustedes lo quieran para nosotros esta bien, quo sea

de metal y rock, y pues la apreciacion que tenia la companera de Integracidn, si sc deja cl CLOPS o no

Tenemos de espacio publico tambicn la actividad 2.5 realizar jornadas interinstitucionales de garantia de derechos a la poblacidn, 
bienestar y apropiacidn de barrios. Aqui la solicitud cspecifica es que Culture sc retire de esta accion.

Tenemos del componente de participacibn ciudadana cntonces, la propucsta de como quedaria la accion ya no es convocar 
cuatro espacios, bueno siguc siendo convocar cuatro espacios e instancias de participacibn ciudadana, cambian los espacios seria 
entonces plataforma de juventud, comites de mujer y genero de la JAC, Dunt y aqui si tengo una duda, no sc si esta Avinadad, 
si es mesa de grafiti o mesa de metal y rock.

Listo, pasamos entonces al componente de espacio publico, la propucsta aqui realizada es en la actividad de realizar opcrativos 
de recuperacibn de espacio publico y estructura ecolbgica principal de las 5 UPZ de la localidad, que teniamos precisamcnte 1 
por UPZ, aqui la idea cs manejarlo no por UPZ, sino por actividades mcnsuales conforme a lo establecido en cl decrcto 014, 
que scrian cuatro semanales, es deeir 16 mensuales.

Bueno, entonces csa la vamos a votar individual porque pues si es del Consejo la votamos individual, no la podriamos votar en 
bloque y el otro 4.5 que nosotros teniamos, que entonces cran dos acciones y van a ser 6, porque al ser dos trimestrales, son 6 
en cantidad, listo. Entonces, voy a empezar a hacer el llamado asi rapido para que podamos hacer la aprobacibn, entonces primcro 
el senor Alcalde Local.

Y, dejar tambien aqui la claridad que es hasta que cl decrcto 014 este vigente, cierto, excepto que haya una norma que lo deroguc 
para que no volvamos a pasarlo a sesibn, sino que en el momento en que lo derogucn, ahi ya entenderiamos que volveriamos a 
la periodicidad propucsta.
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/I’i'i ticncs dclcgacion?, formal como dircctivo.

Hernan Cortes- Secretaria de Salud

Yo estoy como suplente de clla.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Ok. de la UAESP., el doctor John Jairo Gonzalez.

John Jairo Gonzalez-UAESP

Buenas tardes, aceptamos la modificacion.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Alexandra Quintero Benavides-Secretaria Distrital de la Mujer

Uola, (...) acuerdo, aprobado.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Leydi Parra-Sccretaria de Integracion Social

Secretaria de Integracion Social, aprueba

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

tenemos dclcgacion, gracias. De la Secrctaria de Educacion.

Miguel Cante- Secretaria de Educacion

Hamada, pcro

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

tenemos a nadie, de la Alcaldia de Tunjuelito tampoco, la

Alix Montes-Secretaria de Ambiente

Buenos dias, Alix Montes Secretaria Distrital de Ambiente, aprobado.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Muchas gracias de la Secretaria de Gobierno, se desconccto, del DADEP.

Luis Hernando Avila - DADEP

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, de la Secretaria Distrital de Dcsarrollo Economico.

Eliana Sandoval- Secrctaria Distrital de Dcsarrollo Economico

Buenos dias la Secretaria de Dcsarrollo Economico, aprueba

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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La directora tuvo que salir a atender una

La dejamos pendiente, vale, hasta quo reingrese. De Transmilenio, no 
Secretaria de Ambiente.

Secretaria de Integracion Social, no senora, esas son las otras sin la de las instancias, la de instancia dijimos que la ibamos a 
votar aparte, si iba CLOPS o no iba CLOPS, ok

me indican que aprueba (...)

Del IDIPRON,ah no

Buenos dias, Luis Hernando Avila del DADEP, aprobado.

Gracias de la Secrctaria de Seguridad, Convivencia y Justicia, aqui habia era un delcgado ^esta cl dircctivo de Secretaria de 
Seguridad?, no, entonces no Io contamos. De la Secretaria de la Mujer.
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Muchas gracias, de la Secretaria de Cultura, Recrcacion y Deporte.

Liliana Pamplona-Sccrctaria de Cultura, Recrcacion y Deporte

Dimelza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

De la Secretaria de Habitat.

Milton Javier Latorre- Secrctaria de Habitat

Estoy de acuerdo.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

De la Secretaria Distrital de Planeacion.

Waldo Ortiz- Secrctaria Distrital de Planeacion

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

De la Secretaria de Movilidad.

Nathaly Torregroza-Secretaria de Movilidad

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

De Migracion Colombia.

Luis Beltran - Migracion Colombia

Luis Beltran, (...) Migracion Colombia, aprobado

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

(jAlgun directivo que

Marialejandra Esguerra Forero-IDPAC

Forero, Gerente de Instancias y Mecanismos de Participacion del 1DPAC, aprobado

Mauricio Bustos-IDT

(...) Bustos, aprobado

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Liliana Escobar-IDRD

Dimelza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Avinadad Montano Mora- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe
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Marialejandra Esguerra

Nathaly T'orrcgroza, Secrctaria de Movilidad, aprobado

Buenos dias, Liliana Pamplona de la Secretaria de Cultura, Recrcacion y Deporte, aprobado

Waldo Yccid Ortiz Romero, Secretaria Distrital de Planeacion, aprobado

no haya llamado que tenga delegacion formal para Consejo?, ay perdoname, no se por que me lo sake.

Disculpame de turismo, yo tengo dclegado Guillermo 1 Icrnan Barrera Briceno /no?, esa cs la delegacion que nos llego. Ok, les 
agradccemos cs que nos la hagan Hegar entonces, porque la que tcncmos aqui tengo incluso cl radicado, dice Guillermo I Icrnan 
Barrera, vale, muchas gracias.

Bueno, pues les cucnto que tenemos 17 directivos, algunos sc integraron ahora a la scsidn, otros sc retiraron pero en estos 
momentos tenemos, segun cl conteo 17, entonces pues sc aprueban las modi flea clones al Plan y vamos a hacer la votacion 
tambien muy rapido, ya con estas 17 personas solamente las voy a llamar, que son las que estan para revisar cl tema de los 
espacios en la instancia de participacion, aqui la idea cs que nos digan si va el CLOPS o no va el CLOPS.

Buenos dias para todos y para todos, mi nombre cs Liliana Escobar, (...) del IDRD y aprobado
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

O sea, que no scan cuatro, o sea que scan cuatro espacios quitando metal y rock, o que scan 5

Avinadad Montano Mora- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Quedarian 4 espacios, donde estan'a CLOPS (...) Metal y Rock

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

^Alguno

Avinadad Montano Mora- Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Hernan Cortes-Sccretaria de Salud

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Nasly Andrea Hernandez-Secretaria de Integracion Social

Listo, cntonces entenderiamos que tambien quedaria aprobada esta modificacion. Con ello, estamos modificando 7 acciones del 
Plan de accion del Consejo Local de Gobierno y ya pasamos a Proposicioncs y Varies.
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no esta de acuerdo?

con CLOPS.

Entonces, pucs nuevamente les pregunto de estas 5 entidades nuevas, digamos que no estaban incluidas inicialmentc DADEP, 
Migracion Colombia, Secretaria Distrital de Seguridad, IDPYBA y Consejo Local de Proteccion y Bienestar /Animal., ;alguno 
esta en desacucrdo de que scan incluidos en la accion?

Aqui me cstan diciendo de otra inclusion, ejccutar un plan de trabajo para la mesa de trabajo de residuos solidos estaban incluidos 
inicialmentc 12 entidades, y aqui nos cstan proponiendo que deben ir 5 mas.

No, o sea, las entidades cstan citadas, lo que nos esta diciendo Maribel, es cuando citamos las entidades no incluimos a estas 5 
que deben estar, si, entonces lo que estamos diciendo es deben estar, pero no estan aqui incluidas como responsablcs, entonces 
lo que quercmos votar aqui, es como vamos a modificarlas porque vamos a incluir 5 mas, es si sc incluye o no se incluyen, que 
deben cstar, deben estar, por eso digamos que no las estan mencionando, es cso.

Entonces, pucs aqui tambien lo voy a haccr, asi como en general, si alguno esta en desacucrdo, por favor, haganoslo saber, esta 
la Policia Nacional, UAESP, LIME. Alcaldia Local, Secretaria de Ambiente, Secretaria de Salud, Secretaria de Integracion Social, 
EAAB, Personcria y Asociaciones. Entonces nos esta diciendo aqui la doctora Maribel que debc incluirsc al DADEP a Migracion 
Colombia, a la Secretaria Distrital de Seguridad, al IDPYBA, y cl Consejo local de Proteccion y Bienestar Animal, que debcrian 
estar pero que no estaban citados como responsablcs dentro de la accion.

Doc Dimelza, Avinadad Montano Mora profesional del area de participacidn ciudadana, yo quisiera hacer una claridad sobre 
esta meta en especifico y es nuevamente (...) las entidades que reporten (...) que tienen que ver con el espacio (...) entonces si 
es cl CLOPS, pucs todos tenemos que ver, todos reportamos, pero si es por cjemplo mesa DUNT, donde (...) Secretaria Distrital 
de Cultura, el IDRD, el IDPAC y el Rondo de Desarrollo Local, pues que reportemos (...) si es Plataforma Local de Juventud, 
igualmentc reportan (...) Integracion Social, Rondo de Desarrollo Local y IDPAC y si son las Comisiones de Gcnero de las JAC 
(...) IDPAC y Salud tambien entonces para que quede la claridad (...) 
Salgan ahora profesional siempre partes de ciudad.

Yo tengo una duda, digamos si la mesa de residuos tiene una 
entidades que estan (...) operativas.

Que pena Dra. Dimelza, Avinadad Montano Mora, Rondo de Desarrollo Local, despues de discutir un poco la posicion de 
Integracion Social frente (...) al CLOPS, cl Rondo de Desarrollo Local acoge la proposicidn de Secretaria de Integracion Social, 
y pues si vcmos propicio incluir el CLOPS y quitemos Mesa Local de Metal y Rock.

(...) es que tengo una inquictud, si es CLOPS quien debc reportar es Integracion Social, y si es tai cosa el que debe reportar es 
(...), entonces digamos que lo que yo habia entendido, pues para hacer la claridad, es que si hay un responsable de Alcaldia, 
precisamentc lo que se pretende es que no pasamos todas las entidades como a contar que hicimos y a reportar, si no que tengo 
la inquietud, tengo la inquictud, te reporto a ti o 1c reporto a la doctora Dimelza, lo del CLOPS.

Ok, pero pucs eso igual no lo votamos entonces, aca simplemente vamos a hacer alguna entidad, tiene alguna aprcciacion 
diferente, o sea, es deck, no esta de acuerdo con el tema, para que no levante la mano y si no entenderiamos para no volver a 
hacer el barrido que todos estan de acuerdo.

(...) reportar, no seria como una obviedad volvcr a colocar las
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Avinadad Montano Mora-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Nasly Andrea Hernandcz-Sccretaria de Integracidn Social

O sea, yo te reporto a ri.

Avinadad Montano Mora-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Si

Nasly Andrea Hernandcz-Sccretaria de Integracidn Social

Ah ok, csa era la duda, gracias.

5. Proposiciones y Varios

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Waldo Ortiz-Secretaria Distrital de Planeacion.

poco sobre

Sobre cl CLOPS, claro esta scria el reporte como esta enunciado en la meta, la persona encargada les haria el reporte, para que 
nosotros 1c podamos entregar directamente a la doctora Dimelza.
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Listo, entonccs ya pasamos a proposiciones y varios, cl espacio lo habia solicitado como lo mencionamos al inicio de la sesidn, 
el doctor Waldo para pues hablarnos de los temas de las Ul’L y antecitos de darlc el mierdfono, solo queria contarles quo creo 
que todos de pronto lo han visto y los que no, pues informales.

Pero no nos ha llegado la respucsta, por eso no la socializamos en esta instancia, pero seguramente para que ustedes lo tengan 
en cuenta vamos a empezar a tener al Conscjo de Juvcntud, esto pues obviamente lo tencmos que revisar, si en una extraordinaria 
o en una ordinaria, sabemos que una extraordinaria es desgastar un poco a las entidades, pero pues tambien que los chicos esten 
en toda la sesidn escuchando todos estos temas y ellos tendrian voz, pero claramente no voto y pues los temas que cllos 
obviamente les interesa es el tema de juvcntud y pues a nosotros lo que nos acoge, como les digo la naturaleza de este Consejo 
es otra.

Waldo Yecid Ortiz Romero Subdircctor de Planeamiento Local del Sur Oriente de la Secretaria Distrital de Planeacion, mientras 
colocamos la presentacidn les voy contando un poco, especialmente para las personas que se han comenzado a vincular a este 
Consejo Local de Gobierno.

Pues que nos mcncionara como tendriamos que hacer esa articulacidn, es decir, si es una sesidn ordinaria, si es en una sesidn 
extraordinaria, porque el Consejo con el decreto que lo regula, pues tiene otra naturaleza, otro sentido, se debaten otros temas 
que no tienen que ver directamente con el tema de juvcntud, entonccs estamos a la espera de esc concepto, nos decian que ya 
no habian contestado.

Rccordarlcs que desde el ano 2021 en diciembre del 2021, tenemos un nuevo Plan de Ordcnamicnto Territorial cl Decreto 555 
del 2021, que tuvo durante el ano 2022 una suspension, pero que luego cl fallo determind que efectivamentc cl plan continuaba 
vigen tc.

No, la claridad es sobre todo por los espacios (...) de participacidn ciudadana, donde no todas las entidades tienen que asistir a 
las mismas. Entonccs, por cjemplo, si la Plataforma Local de Juvcntud solo la acompanan Integracidn Social, Alcaldia Local y cl 
IDPAC, pues yo no necesito reportar que Desarrollo Econdmico, pues hizo cl acompanamiento o Dcsarrollo Econdmico, deba 
hacer cl acompanamiento, porque pues scncillamentc pues hay un (...) que acompana ese espacio en particular que son cstas 
tres entidades.

De alii muy importante, si quiercs vamos avanzando (...) solamente como algunas imagenes de soportc, mas adclante, primero 
explicarles un poco sobre un instrumento que trae cl Plan de Ordcnamicnto Territorial, que son las Unidades de Planeamiento

Sin embargo, pues nos toca atender la directiva de la Procuraduria porque con toda seguridad eso va a ser objeto de seguimiento, 
entonccs, una vez tengamos el concepto, les haremos tambien Hegar por el grupo de WhatsApp ojala, para que ustedes conozcan 
en que sentido nos contcstan y como podriamos hacer csa articulacidn. Entonccs ahora si, 1c doy pasd al doctor Waldo, muchas 
gracias.

Esta la directiva 005 del 2023, expedida por la Procuraduria General de la Nacidn, donde nos esta pidiendo que los Consejos 
Locales de Juvcntud asistan al menos a dos sesiones del Consejo Local de Gobierno, o sea, es decir, que sc articulcn con esta 
instancia cspecificamente, nosotros este ano rcunimos al Consejo de Juvcntud y les contamos sobre cl Plan de Accidn que en la 
primera sesidn les habiamos dicho que cllos querian que se incluyeran unos sitios patrimoniales, igual les dimos respucsta de lo 
que nos mcnciono el Consejo en la sesidn, pero es importante aclarar que nosotros en esc sentido le pedimos un concepto a la 
Secretaria de Gobierno.
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Sigamos adelante, digarnos que aqui hay 
que formen parte del acta, tambicn un

1 y 2 de junio empezamos a las 9:00 de la manana, la Alcaldesa asiste vierncs a las 8:00 de la manana y vamos a estar acompanados

Local, y esto digamos que la importancia quo tiene, pasa, este Plan de Ordenamicnto Territorial de tener una mirada general 
sobre la ciudad y sobre su zona rural, a tener una mirada en una escala mucho mas cercana a los territorios, mas cercana a las 
comunidades y con una estrategia de participacion incidente en las decisioncs territoriales.

Entonces sigamos adelante, aqui a contarles un poco que esta la UPLde Rafael Uribe tiene digamos como unas areas de actividad 
que efectivamente pues corresponden. Perdon, esta es la de tratamientos urbam'sticos, en donde tenemos tambien, por una parte, 
elementos de la Estructura Ecologica Principal supremamente importantes como el Parque Entre Nubcs.

Tenemos unas areas que son de consolidacion urbanistica, tenemos unas areas que son de mejoramiento integral, otras de 
consolidacion, muy pocas areas de desarrollo, digamos que son las que son objeto de desarrollo de planes parciales, vamos a la 
siguiente, y unas areas de actividad que en su mayor proporcion son areas que son receptoras de todos cstos elementos que son 
neccsarios principalmente de infraestructura, en la ciudad de vias que nosotros solamentc para transporte publico, sino tambien 
para transporte peatonal, el transporte sostenible, generacion de rutas para las bicicletas.

Buenas tardes, Eliana Sandoval Subdirectora de Abastecimiento Alimentario, queremos extenderles una invitacidn a todos muy 
especial la proxima semana, en el marco de la conmemoracion del dia del campesino, vamos a celebrar el gran mercado 
campesino de todos los anos, cl lunes 2 de junio en la Plaza de Bolivar, asi que cordialmente invitados que nos acompanen a 
comprarle a nuestros productores urbanos y (...) de Bogota.

Adicionalmente, pues vale la pena mencionar que nosotros colindamos digamos con una UPL que es muy importantc para 
nosotros, que es Cuenca del Tunjuelo, que forma tambicn parte de las localidades de Ciudad Bolivar y Usme, asi como Ccrros 
Orientalcs por el costado oriental, y que forma parte de varias localidades entre las cuales estan Usaqucn, Chapincro, Santa Fe, 
San Cristobal y Usme.

Pcro, tambien digamos una fortaleza de los temas adicionalcs que habia mencionado en temas de seguridad y en temas de 
rcactivacion economica, mediante la norma va a propiciar que sc localicen aqui principalmente actividades productivas, no tanto, 
digamos, para la localizacion de grandes empresas de grandcs industrias, sino rcconocimicnto tambien de las actividades de 
fortalecimiento de la actividad ccondmica, existentc que se rcconoce en el territorio.

Es asi, como la ciudad y particularmcnte la Secretaria Distrital de Planeacibn sc adapta a este nuevo Plan de Ordenamicnto 
Territorial, gencrando estos 5 sectorcs, la locaEdad de Rafael Uribe forma parte de 2 scctores, que es cl sector Centro Ampliado 
y cl sector Sur Oriente, yo soy el Subdirector del Sur Oricnte, hay una Subdirectora tambicn de Centro Ampliado, espero que en 
el proximo Consejo Local de Gobierno, yo pueda venir con ella, a pesar de que yo soy cl delegado para este espacio en particular 
(...), vamos a ver.

Eso es basicamente Io que tenemos hasta hoy y como les digo, pues csperamos podcr tener nuevamente este espacio para poder 
seguir dandole continuidad y podcr mostrar los avances que tenemos en las UPL, muchas gracias.

Sigamos adelante, digamos esta bicn esta imagen, porque nos cuenta un poco de donde tambicn proviene esta estrategia y es de 
entender que existc un desbalance muy grande en la ciudad, entre unas areas, que estan muy bicn dotadas en relacibn con el 
transporte, con el espacio publico, con equipamientos, con universidadcs, con fuentes de empleo, mientras tenemos otras areas 
que son principalmente rcsidcnciales y que son carentes de todos estos servicios, que tiene dificultadcs de transporte., que se 
demoran 2 boras y muchas veces mas de 2 boras en Hegar a su destine, ya sea de trabajo, de estudio, de esparcimicnto, lugarcs 
para hacer compras, etc.

unos dctalles, que yo voy a dejar en la presentacion que la idea es 
poco por el corto tiempo y no me quiero extender.

Muchisimas gracias doctor Waldo. ^Alguna otra intervencion en proposiciones y varies?

Es asi, como sc generaron digamos como estos dos grandes territorios, en donde sc rcconocen a traves de las areas de actividad, 
unas zonas que estan muy bicn dotadas, y vamos con la siguiente, otras que requicren de muchos complcmcntos en terminos de 
generacion de espacio publico y, sobre todo, acercar, digamos tres elementos que son fundamcntales para esta alcaldia que son 
el cuidado, la seguridad y la rcactivacion ccondmica.

Y, digamos que un poco de estrategia o Io que finalmente digamos con esto cierro, es que lo que se busca es un modclo de ciudad 
que en menos de 30 minutos, yo pueda Hegar a la mayor parte de las actividades que me puede ofreccr la ciudad. Es asi, como 
sc estan reconociendo las principalcs necesidades que tiene este territorio, lo que csperamos, es que pueda contar con hospitales, 
con universidadcs, con mas eolegios, dependiendo digamos tambien de las necesidades que se han identificado.

Entonces, en Sur Oricnte tenemos cstas 6 Unidades de Plancamicnto Local, que corresponden en Ciudad Bolivar a Lucero y 
Arborizadora, en Usme, Usme Entre Nubcs, Rafael Uribe, Rafael Uribe, Tunjuclito, Tunjuelito y San Cristobal, San Cristobal.

http://www.gobiernobogota.gov.co


BOGOT/\

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Luis Fernando Barreto-Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

zAlguna otra intervcncion?

Eduard Humberto Quintana Arellano-Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe

Eliana Sandoval-Secretaria de Dcsarrollo Economico

Eduard Humberto Quintana Arellano-Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe

Ah listo, entonces Maribel, si me puedcs ayudar (...)

Eliana Sandoval-Secretaria de Dcsarrollo Economico

Claro que si.

Jenny Montenegro- Secretaria de Movilidad

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

6. Cierre

Eduard Humberto Quintana Arellano-Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe
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a hacer una invitacidn muy importante a todo el Consejo de Gobierno que

recibir productores, ustedes nos 
cl formato (...)

Buenas tardcs, Jenny Montenegro (...) del Centro Local de Movilidad de la Secretaria de Movilidad, queria comentarles que 
tambien en los temas de Santa I.ucia (...) Secretaria de Movilidad con el fin de mejorar los temas de la circulacion espccificamente 
(...) accesos que corresponden a Santa Lucia, estamos organizando una comision de movilidad interlocal entre Rafael Uribe 
Uribe y Tunjuelito que sc va a rcalizar el proximo 9 junio, estamos conftrmando el espacio y la otra semana a traves del despacho 
les hariamos saber y pues la idea tambien es convocar a las entidades territoriales (...) Alcaldias, para que a traves de estc espacio, 
sea un medio para poder coordinar las diferentes entidades que nccesiten para poder realizar estos opcrativos.

Y 1c doy paso a Luis Fernando Barreto que nos va 
csperamos que todos nos puedan acompanar.

Muchisimas gracias a todos y todas las entidades que estuvieron cl dia de hoy en el Consejo Local de Gobierno, (...) atendido la 
convocatoria y pues seguir trabajando en esas actividades que hemos priorizado desdc inicio del ano, ya vamos a la mitad, y pues 
creo que hemos avanzado (...) actividades, entonces simplcmcnte instar que sigamos trabajando de mancra conjunta y darles las 
gracias por la asistencia a estos espacios.

de la Filarmonica, tenemos un (...) cultural bien interesante,entonces bueno los invitamos a todos a que esten alii en este espacio 
Plaza de Bolivar 1 y 2 de junio, muchas gracias.

Si claro que si Alcalde, (...) convocatoria de mas de 300 productores, pcro todavia podemos 
hacen Hegar la base de datos de cllos y con mucho gusto los consultamos y les damos

Es una pregunta, que queriamos hacer sobre los mercados campcsinos., si los agricultores de nuestra localidad ^pueden 
participar? (...)

Buenos dias, Luis Fernando Barreto oficina de participacion de la Alcaldia Local, los qucrcmos invitar a todos y todas a que nos 
acompanen a la rendicibn de cuentas, que sc va a realizar el proximo primero de junio, en el Colegio Restrepo Millan, vamos a 
estar a partir de las cuatro de la tarde, la ciudadania tiene muchisimas inquietudes frentc a toda la ejecucion de los recursos, 
entonces es importante pues que como instituciones estemos rodeando (...) Alcalde Local, para poder dar las respuestas 
necesarias para todo este proceso, entonces muchisimas gracias.

Y, muchisimas gracias, rcalmente si hemos mejorado bastante digamos que ano a ano hemos venido afinando y hemos mejorado 
estos reportes, tenemos todavia unas oportunidades de mejora, pcro qucrcmos agradccerlcs de verdad la participacion y la 
concurrcncia a csta actividad. Entonces, le doy paso al senor Alcalde para que haga el cierre.

Muchas gracias, listo, entonces como no se si tengan mas intcrvencioncs, pcro vemos que no, vamos a dar entonces paso a la 
firma de la asistencia, les agradecemos escaneen el cddigo, nos dejen sus datos, donde hay un espacio, que van a encontrar que 
dice correo de radicacidn de la entidad, por favor no nos dejen cl de ustedes, sino cl de la entidad, para que cuando vayamos a 
enviar las convocatorias tengamos la seguridad que Began, jsi?
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ACTIVIDAD RESPONSABLE

09/06/2023

25/08/2023

09/06/2023

25/08/2023

09/06/2023

20/06/2023

Conclusiones

OBSERVACIONES

en

cn

en

en

en

En el marco de la sesion del 26 de mayo de 2023, la Secretaria Tecnica del Consejo Local de Gobierno, coloca a consideracion 
de los participantes las siguientes modificaciones, relacionadas a continuacion.

4. Retirar a la Secretaria de Cultura, Recreacion y Deporte 
de la actividad denominada realizar jornadas interinstitu- 
cionales de garantia de derechos a la poblacion, bienestar 
y apropiacion de barrios.

Dimelza Mendoza (Secretaria 
Tecnica del CLG)

Fue aprobada la modificacion pro- 
puesta.

Fue aprobada la modificacion pro- 
puesta.

Fue aprobada la modificacion pro- 
puesta.

Fue aprobada la modificacion pro- 
puesta.

FECI IA DE EN- 
TREGA

ALCALDIA MAYOR 
DE BOGOTA D.C.
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POSITIVA 
(Votacion 
bloque)

POSITIVA 
(Votacion 
bloque)

POSITIVA 
(Votacion 
bloque)

POSITIVA 
(Votacion 
bloque)
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Carlos Alexander Castillo y en- 
tidades responsables de la acti

vidad.

Dimelza Mendoza (Secretaria 
_____ Tecnica del CLG)_____  
Dimelza Mendoza (Secrctaria 
_____ Tecnica del CLG)_____  
Dimelza Mendoza (Secretaria 
_____ Tecnica del CLG)_____  
Secrctaria Distrital de Planea- 

cion

VOTACION 
POSITIVA 
(Votacion 
bloque)

__________________PROPUESTA__________________
1. Cambiar numero de actividades de 9 a 8, en la actividad
denominada realizar actividades interinstitucionales de 
sensibilizacion cn las estaciones de Transmilenio y cn pa- 
raderos del SITP cn bora pico y valle._________________
2. Cambiar numero de actividades de una mensual a una 
semanal, cn la actividad denominada realizar acomparia- 
miento a recorridos interinstitucionales que permitan ins- 
peccion, vigilancia y control a las ocupacioncs ilegales lo- 
calizadas al interior de los poligonos de monitoreo, asi- 
mismo, sensibilizar y brindar informacion relacionada 
con la ofcrta institucional de la Secrctaria Distrital de Ha
bitat, que contribuya a mitigar el nesgo de ocupacion y 
salida voluntaria de hogares.

Fue aprobada la modificacion pro- 
puesta, cabe destacar que csta mo
dificacion sera aplicada depen- 
diendo de la vigencia del decrcto 
014 de 2023.

3. Cambiar numero de actividades de 1 por UPZ a 16 
mensuales, en la actividad denominada realizar realizar 
operativos de recuperacion de espacio publico y estruc- 
tura ecologica principal de las 5 UPZ de la localidad en 
atencion al decrcto 014 de 2023

Si llegara a derogarse el decreto se 
volveria al desarrollo de las activi
dades como fue aprobado en el 
mes de Febrero de 2023.

1. Enviar acta a los sectores administrativos para su re
vision.__________________________________________
2. Enviar solicitud a la Estacion de Policia de Rafael 
Uribe Uribe
3. Incluir como anexo las diapositivas presentadas por
la Secretaria Distrital de Planeacion_________________
4. Espacio en el marco de Proposicioncs y Varios para
mostrar el avance en materia de UPL_______________
5. Enviar respuesta a concepto solicitado por parte de
la Secretaria Tecnica del Consejo Local de Gobierno a 
Secrctaria de Gobierno accrca del CLJ cn el marco del 
CLG___________________________________________
6. Envio de la documcntacion no legible y cronograma 
con los eolegios en el marco de la actividad de salud 
mental y habitos saludables.
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la seccion toma de decisiones de la presente acta del Consejo

OBSERVACIONES
Hue aprobada la modificacion pro- 
puesta.

Cabe destacar que inicialmente sc 
contemplo por parte de los partici- 
pantes la inclusion de la Mesa de 
Metal y Rock en la actividad que- 
dando convocar cuatro espacios e 
instancias de participacion ciuda- 
dana, (Plataforma de Juventud, Co
mites de mujer y genero de la JAC, 
Dunt, Mesa de Metal y Rock)

Para finalizar, las votaciones efectuadas fueron documentadas en 
Local de Gobierno de Rafael Uribe Uribe.

7. Reestructurar la accidn convocar 4 espacios de partici
pacion ciudadana (CLOPS Participacion -DRAPE, 
CLACP, DUNT - Plataforma de juventud - Comisiones 
de genero de las JAC) y participantes.

Anexos:
1. Lists de asistencia
2. Concepto CLJ cn el CLG
3. Presentacion Secretaria Distrital de Planeacion

inanciera^W^/ 
nancicra

Agosto 25 de 2023, 9:00 a.m., en el Auditorio de la Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe sera la siguiente sesion:

A Io que la Secretaria de Integra- 
cion Social no estaba de acucrdo, 
por lo que se planted votar esta ac
cidn por separado y no en bloque 
como sucedid con las otras modifi- 
caciones.

Se somete a votacidn dcspues de 
las aprobadas en bloque, ya que la 
solicitud fue dada a conocer a la Se
cretaria Tecnica posterior a la lec
ture y votacidn.

Fue aprobada la modificacion pro- 
puesta.

Proyectd: Ronald Esteban Paez Munoz- Contratista^f
Clara Ines Romero Reyes- Profcsional de Apoyo Desarrollo Local-Administrativa y Fii 

Dimelza Mendoza Rueda- Profcsional Especializado 222-24 Desarrollo Local-Administrativa y FinJ

Pcro posteriormente se llega a un 
consenso entre las entidades parti
cipantes en la actividad, por lo que 
la actividad queda convocar cuatro 
espacios e instancias de participa- 
cidn ciudadana, (Plataforma de Ju
ventud, Comites de mujer y genero 
de la JAC, Dunt, CLOPS)

__________________ PROPUESTA__________________
6. Incluir al DADEP, Migracidn Colombia, Secretaria 
Distrital de Scguridad, 1DPYBA y Consejo Local de Pro- 
teccion y Bienestar Animal como responsables cn la acti
vidad denominada cjccutar un plan de trabajo para la 
mesa de trabajo de residuos.

Por convocar cuatro espacios c instancias de participa
cion ciudadana, (Plataforma de Juventud, Comites de 
mujer y genero de la JAC, Dunt, CLOPS)
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